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Berjuang dengan Jiwa yang Kuat
Oleh: Otong Sulaeman

“Dan orang-orang yang tidak
menyembah tuhan yang lain

beserta Allah dan tidak membunuh
jiwa yang diharamkan Allah

(membunuhnya) kecuali dengan
(alasan) yang benar, dan tidak

berzina, barang siapa yang
melakukan yang demikian itu,

niscaya dia mendapat
(pembalasan) dosa(nya)”

(QS. Al Furqan: 68).

Beberapa tulisan yang sudah
saya buat selama musim haji ini
mungkin memunculkan
pertanyaan: tidakkah sikap-sikap
“mengubah persepsi” justru
menjustifikasi hal-hal negatif
seputar pelaksanaan haji yang
semestinya diperbaiki pihak yang
berwenang?

Misalnya soal situasi di Mina
yang sangat tidak manusiawi. Data
terakhir yang saya tahu

menunjukkan bahwa jamaah haji
Indonesia yang wafat di Mina
ada 151 orang. Di maktab kami,
ada dua orang yang wafat. Satu
orang meninggal di tenda, dan
satunya lagi meninggal di toilet.
Berita yang saya terima, orang
tersebut meninggal setelah
mengantri lebih dari satu jam di
bawah sengatan sinar mentari
Mina di tengah suhu lebih dari
45 derajat Celcius.

Kondisi tenda memang sangat
tidak manusiawi. Kami harus
berdesak-desakan di dalam tenda
karena space kami hanya 0,5 –
0,8 m persegi perorang. Kami juga
selalu mengantri berjam-jam
ketika mau buang hajat karena
untuk sekitar 2.000 – 3.000 orang,
toilet yang tersedia hanya sekitar
lima belas buah.

Saya sendiri sebenarnya tidak

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Wakil Kepala
Polda Sumatera Barat, Brigadir Jenderal
Polisi Edi Mardianto, menegaskan, akan
menindak tegas personelnya apabila
terjadi kesalahan prosedur dalam
penembakan terhadap tersangka beri-
nisial D, di Solok Selatan, sehingga dia

meninggal dunia.
Kabid Humas Polda Sumatera Barat,

Komisaris Besar Polisi Satake Bayu, di
Padang, Sabtu mengatakan, hal itu
disampaikan atasannya itu saat bertemu
dengan perwakilan keluarga dari tersangka
yang meninggal dunia karena penem-

bakan itu.
“Saat ini tim dari Propam dan Itwasda

sudah turun ke lokasi untuk mencari
informasi kejadian yang sebenarnya,”
kata dia.

Ia mengatakan, Propam dan Itwasda
akan melakukan pengecekan kebenaran

penangkapan dan apakah penembakan
itu sesuai aturan yang ada atau seba-
liknya.

“Kami akan transparan dalam perso-
alan ini dan sudah berkomunikasi
dengan pihak keluarga korban. Jika
ditemukan pelanggaran maka ada

PRESIDEN JOKOWI KESAL

“PPKM
Ternyata
tak
Efektif”
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Presiden Joko
Widodo (Jokowi) mengakui bahwa
pelaksanaan Pemberlakuan
Pembatasan Kegiatan Masyarakat
(PPKM) yang dilakukan sejak perte-
ngahan bulan lalu tidak efektif
menekan angka kasus Covid-19 di
Tanah Air. Sebab, mobilitas dan
penyebaran Covid-19 masih tetap
tinggi.

Hal ini disampaikan oleh Presiden
dalam rapat terbatas tentang Pendi-
siplinan Melawan Covid-19 di Istana
Bogor, Jumat (29/01/2021) yang dirilis
dalam kanal YouTube Sekretariat
Presiden, Minggu (31/01/2021).

“Berkaitan dengan PPKM 11
Januari-25 Januari, kita harus ngo-
mong apa adanya, ini tidak efektif.
Mobilitas juga masih tinggi, kita
memiliki indeks mobility-nya ada,

WAKAPOLDA SOAL PENEMBAKAN DI SOLSEL:

“Jika Salah Prosedur,
Polisi Ditindak Tegas”

Tertembaknya seorang
warga yang masuk DPO di
Solok Selatan oleh Polisi

berbuntut panjang. Polsek
diserbut, dan keluarga

tuntut Polri. Wakapolda pun
janji akan menuntaskan
kasus ini, yang bungkuk

dimakan sarung.

RIZAL RAMLI KRITIK SRI MULYANI

Islamphobia Digencarkan, Dana Wakaf  Digarap Jua

X

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah —

M
enteri Keuangan Sri Mulyani
mendapat serangan dari warganet
soal dana wakaf. Dia pun tak
pelak langsung menanggapinya
dan mengatakan bahwa wakaf ini
bisa digunakan untuk berbagai

program sosial.
Salah satu warganet yang juga merupakan tokoh

publik yang menyerang Sri Mulyani adalah Rizal
Ramli melalui akun @RamliRizal, dia mengunggah
salah satu pemberitaan di akun twitternya.

Dalam twitnya, dia menulis “Islam-Phobia
digencarkan, tapi ketika kesulitan keuangan, merayu
dan memanfaatkan dana umat wakaf dan dana haji.
Kontradiktif amat sih.”

Tidak hanya Rizal Ramli, masih ada beberapa
netizen lain yang mengkritik dana wakaf ini. Sri
Mulyani pun angkat bicara mengenai hal ini, lewat
akun instagramnya @smindrawati dia mengunggah
beberapa link berita yang menegaskan uang wakaf
ini tidak masuk ke kas negara sama sekali.

Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah
– Sedianya tahun ini ‘bapak itu’
akan pensiun, layaknya tentu akan
dilepas dengan isak tangis oleh
mantan-mantan bawahannya. Tapi
tidak demikian dengan MW
seorang Kepala OPD di Padang
Panjang, petang Kamis malam
Jumat yang lalu, ia kedapatan
bersama janda beranak empat di
bilangan Ganting Padang Panjang
Timur.

Rizal Ramli vs Sri Mulyani Indrawati (dok DETIKCOM)

NASIB KEPALA OPD PADANG PANJANG

Duh, Jelang Pensiun Digerebek Warga Pula
Sebenarnya ‘si bapak’ tak akan

jadi pehatian warga kalau ia
berterus terang bahwa ia telah
nikah siri dengan EF (46) yang
diketahui mantan bawahannya di
sebuah lembaga publik. Saya-
ngnya tidak ada kabar, apalagi
warga tahu kalau si ‘bapak itu’
sudah punya istri dan anak pula.

“Acap ia datang ke sini, kami
jadi ragu. Maka atas koordinasi
pak RTI dan kemudian pak RT

melapor ke Satpol PP, maka
dilakukanlah penggerebekan.
Kami tak mau daerah ini orang
datang ke rumah warga tapi tidak
berkejalasan statusnya,” kata
seorang warga.

Silnovia, Ketua RT 11 tempat
rumah janda itu berada mengakui
bahwa memang ada penggere-
bekan setelah warga resah dan
melapor kepada RT. “Karena

Presiden Joko Widodo

FOTO ILUSTRASI

Sonny Bill
William,
Rugby dan
Hidayah

Sonny Bill Williams

London, KhazanahLondon, KhazanahLondon, KhazanahLondon, KhazanahLondon, Khazanah —
Saat itu waktu menun-
jukkan pukul 6 pagi keti-
ka Sonny Bill Williams -
menyelesaikan salat Subuh
di salah satu hotel di
London, Inggris.

Waktu Subuh di Inggris
baru masuk pada pukul
5.35 dan berakhir sekitar
pukul 7.15. Duduk di atas
sajadah, Sonny Bill Willia-
ms berdoa,”Ya Allah, tun-
tunlah saya. Kuatkan saya.
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Mapolsek Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan yang sempat dilempari warga setelah kejadian tertembaknya D oleh anggota Polsek setempat
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MASYARAKAT SETEMPAT MENGADU KE DPRD SUMBAR

Tuntaskan Jalan Tembus
Kambang – Muara Labuh

Tingkatkan Prestasi Atlet, Wushu Sumbar Gelar Raker

Ketua DPD RI-Gubernur Maluku
Bahas Pengembangan Pariwisata

Ambon, KhazanahAmbon, KhazanahAmbon, KhazanahAmbon, KhazanahAmbon, Khazanah— Keindahan
Provinsi Maluku dinilai masih
menjadi daya tarik buat Negeri
Ambon Manise. Keindahan alam ini
juga menjadi kekuatan sektor
pariwisata Maluku, sehingga
pengembangan pariwisata Maluku
menjadi salah satu pembahasan saat
Ketua DPD RI, AA LaNyalla Mahmud
Mattalitti dan rombongan senator
beramah-tamah bersama Gubernur
Maluku, Irjen (Purn) Drs. Murad
Ismail, S.H dan jajarannya.

Acara ramah tamah yang
dilakukan di kediaman pribadi
Gubernur Maluku Jalan Ir. Putuhena,
Kecamatan Teluk Ambon, Kota
Ambon, Jumat (29/1/2021) itu, juga
dihadiri Menteri Desa, Pembangunan
Daerah Tertinggal dan Transmigrasi
H. Abdul Halim Iskandar.

“Saya atas nama seluruh Senator,
mengucapkan terimakasih atas
sambutan Gubernur Maluku, Bapak
Murad Ismail, yang telah menyambut
kedatangan kami di Negeri Ambon

Manise. Daerah yang terkenal dengan
kerukunan antar umat beragamanya,”
kata LaNyalla.

LaNyalla melakukan ramah tamah
ditemani Wakil Ketua DPD RI Nono
Sampono, 3 Senator Maluku, serta
para senator dari beberapa Provinsi
di Indonesia.

“Rombongan senator yang datang
ke Maluku ini cukup banyak. Ini
yang paling banyak dalam kunjungan
kerja kami. Para senator ingin
mengetahui dan memang cinta

terhadap Provinsi Maluku, yang
sudah terkenal akan keindahannya,”
ujarnya.

Senator asal Jawa Timur itu
menambahkan,  sektor pariwisata juga
dapat dikembangkan dengan support
dari Kementerian Desa, Pembangunan
Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi.

“Misalnya dengan
pengembangan desa-desa wisata dan
pembangunan infrastruktur desa-desa
wisata tersebut. Desa adalah bagian
terkecil dari suatu Negeri,
membangun desa sama dengan
membangun pondasi negeri.
Pemerintahan terkecil negara adalah
desa. Dengan desa-desa yang kokoh,
negara yang kuat akan terbangun
dengan sendirinya,” terangnya.

LaNyalla menilai, jika pariwisata
dikembangkan dari unit-unit terkecil,
yakni Desa, maka landasan pariwisata
suatu daerah dan infrastruktur desa
akan semakin kokoh.

Bagi LaNyalla, Maluku adalah
salah satu provinsi daerah kepulauan
yang memiliki potensi pariwisata
yang luar biasa. Bahkan menjadi
sektor unggulan penyumbang terbesar
dari Pendapatan Daerah.

“Ketika FGD tadi, Saya
mendengar Pak Gubernur telah
menetapkan Kepulauan Banda
sebagai Lokomotif (ICON) Pariwisata
Maluku. Sehingga dalam kesempatan
ini, Saya meminta Ketua Komite III,
Ibu Sylviana Murni, untuk
mendukung penuh dan berkoordinasi
dengan Kementerian terkait agar Istana
Mini yang bangunannya sama
dengan Istana Bogor dapat segera
diwujudkan untuk ditetapkan sebagai
Istana Presiden di Wilayah Indonesia
Timur,” ujarnya.

Ditegaskannya, DPD RI akan
memberikan dukungan penuh kepada
Provinsi Maluku untuk bangkit dan
menjadi daerah tujuan wisata yang
potensial. (jer/*)

HGN ke-61
Diperingati di
Kota Pariaman

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah— Peringatan Hari Gizi Nasional
(HGN) ke 61 tingkat Kota Pariaman Tahun 2021 di
Rumah Gizi Emping Meinjo Desa Ampalu, Kecamatan
Pariaman Utara, Jum’at (29/1/2021), ditandai dengan
menyalurkan Pemberian Makanan Tambahan (PMT)
pada ibu hamil  dan menyusui.

Selain itu, juga dilakukan PMT untuk anak balita
kurang gizi, penyerahan tablet tambah darah pada
remaja putri sebagai Duta Rancak,  Pelepasan Ambulan
ke 7 Puskesmas membawa makanan tambahan gizi
ke wilayah masing-masing.

“Ini menujukkan komitmen kita bersama dengan
pemerintah untuk mengatasi permasalahan gizi di
daerah,” ujar Ketua TP PKK Kota Pariaman, Ny. Lucyanel
Genius ketika menghadiri Peringatan HGN ke 61 tingkat
Kota Pariaman Tahun 2021 tersebut.

Dikatakan, HGN merupakan momentum dalam
menggalang kepedulian dan meningkatkan komitmen
dari berbagai pihak, untuk bersama membangun gizi,
menuju bangsa sehat berprestasi melalui kemandirian
keluarga.

Gizi di tubuh manusia dimulai pada Periode 1000
Hari Pertama Kehidupan (HPK), yang dimulai sejak
janin dalam kandungan hingga anak berusia 2 tahun,
dimana dimasa tersebut adalah masa kritis yang
menentukan masa depan seorang anak, dimana dampak
buruk kekurangan gizi pada periode 1000 HPK tersebut,
akan sangat sulit diperbaiki.

“Anak yang kekurangan gizi nantinya bisa
mengalami hambatan kognitif dan kegagalan pendidikan,
sehingga berdampak pada rendahnya produktivitas
di masa dewasa. Kurang gizi yang dialami pada awal
kehidupan juga berdampak pada peningkatan risiko
gangguan metabolik, yang berujung pada kejadian
penyakit tidak menular pada usia dewasa,” ungkap
Ny Lucyanel Genius yang juga sebagai Plt Sekretaris
Dinas Kesehatan Kota Pariaman.

Untuk masalah stunting, dirinya mengatakan bahwa
dalam rangka menurunkan angka stunting di Kota
Pariaman, maka masyarakat perlu dididik untuk
memahami pentingnya gizi dan kesehatan bagi ibu
hamil dan anak balita.

“Oleh karena itu, saat ini pemerintah dan seluruh
masyarakat diharapkan dapat bekerja bersama secara
terintegrasi untuk bersama-sama mencegah dan
menurunkan angka stunting di Kota Pariaman, dimana
hari ini kita juga menandatangani komitmen dengan
OPD untuk Pariaman cetting yaitu Pariaman cegah
stunting ” ujarnya lebih lanjut.

Disamping itu, kesehatan adalah salah satu dari
3 indikator yang menentukan IPM (Index Pembangunan
Manusia) selain pendidikan dan ekonomi.  Jadi tinggi
rendahnya IPM ditentukan salah satunya oleh komponen
kesehatan yang salah satunya adalah peningkatan
gizi, hal ini menunjukkan betapa fundamentalnya
kesehatan bagi kehidupan insan, keluarga, dan
masyarakat, ulasnya.

Pada kesempatan ini, istri walikota pariaman bersama
dengan rombongan wako yang hadir, juga launching
Rumah Gizi Emping Melinjo Desa Ampalu, serta
lakukan peninjauan Posyandu Percontohan yang
terintegrasi dengan PAUD (Pendidikan Anak Usia Dini)
dan BKB (Bina Keluarga Balita) yang berada disamping
Rumah Gizi Emping Melinjo Desa Ampalu ini.

Acara Peringatan HGN ke 61 tingkat Kota Pariaman
Tahun 2021 ini juga dihadiri oleh Walikota Pariaman,
Genius Umar, Plt, Kadis Kesehatan Kota Pariaman,
Nazifah, Ketua IDI Kota Pariaman, dr. Putra, Ketua
IBI Kota Pariaman, Bidan Badriah Khalidi, Perwakilan
Persagi Kota Pariaman, Yurnila, Kepala OPD, Kepala
UPTD Puskesmas se Kota Pariaman dan undangan
serta masyarakat Desa Ampalu dan sekitarnya yang
hadir.  Herry SugerHerry SugerHerry SugerHerry SugerHerry Suger

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Ketua
Pengurus Provinsi (Pengprov) Wushu
Indonesia (WI) Sumbar Yanisman S,
SH mengatakan, masih banyak yang
perlu dibenahi dalam meningkatkan
prestasi atlet, apalagi pada 2021
mendatang banyak event dan
tantangan guna menaikkan nama
baik Wushu Sumbar dalam berbagai
hal.

“Untuk itu, dalam rangkaian
meningkatkan prestasi atlet dan
soliditas para pengurus Pengprov WI
Sumbar, kami mengadakan rapat kerja
provinsi Sumbar dengan
menghadirkan pengurus kabupaten
serta kota se-daerah ini,” katanya
dalam sambutan dalam rapat kerja
(Raker) yang berlangsung di DPRD
Sumbar, Sabtu (30/1/2021).

Dikatakan, pihaknya menyadari,
masih banyak yang perlu dibenahi
dalam menjalin persatuan dan
soliditas pengurus, demi
meningkatkan prestasi atlet, guna
menaikkan nama baik daerah maupun
nama baik nasional, maka perlu
adanya program yang terukur untuk

meraih prestasi dalam berbagai
kejuaraan.

Pernyataan Yanisman itu
diperkuat Ketua KONI Sumbar,
Syaiful. Dia mengatakan dimana
Wushu merupakan cabor berprestasi
dalam berbagai event, termasuk juga
pada PON lalu.

“Wushu Sumbar ini merupakan
cabor berprestasi, bahkan atlet-atletnya
sudah meraih berbagai prestasi PON
dan menaikkan nama baik daerah
ini,” ulas Syaiful.

Ditambahkannya, motto raker
Wushu saat ini sangat mengena,
karena membangun soliditas dalam
meningkatkan prestasi, itu yang amat
dibutuhkan para atlet.

“Dalam membina olahraga
berprestasi pasti ada diskriminasi
dalam peraih prestasi, sehingga semua
akan berpacu dalam meraih prestasi
itu,” tambahnya lagi.

Sekaitan dengan raker Pengprov
WI Sumbar itu, Ketua DPRD Sumbar
Supardi menyatakan sangat
mendukung kegiatan WI Sumbar,
karena merupakan sesuatu yang

sangat positif dalam membangun
sikaturahmi dan peningkatan prestasi.

“Saya merasa bahagia melihat
soliditas WI Sumbar, dimana dengan
rapat kerja ini akan bisa meraih
prestasi atlet menuju PON 2024,
sehingga terus akan menggenjot
kemampuan atlet dan pelatihnya,”
ungkap Supardi.

Supardi juga berpesan, daerah
akan terus melihat prestasi dan

motivasi cabang olahraga, khususnya
yang memiliki prestasi, sehingga
semua pihak bertanggung jawab
dalam meningkatkan prestasi.

Raker Wushu Sumbar yang
berlangsung dengan rasa kekeluargaan
berlangsung sangat harmonis itu,
diharapkan dapat menghasilkan
program yang bisa diaktualisasikan
dalam membina prestasi Wushu
Sumbar dimasa mendatang.  jerjerjerjerjer

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah— Keinginan
Masyarakat Kabupaten Pesisir Selatan
dan Kabupaten Solok Selatan untuk
merealisasikan jalan tembus
Kambang (Pessel) dan Muara Labuh
(Solsel) yang sudah puluhan tahun
tak juga terealisasi, kini keinginan
tersebut mengemuka lagi.

Para tokoh masyarakat Solok
Selatan dan tokoh Pesisir Selatan
itu, kini meminta kembali agar
pembangunan jalan Kambang -
Muara Labuh dilanjutkan, karena
kebutuhan pembangunan jalan
tersebut dapat digunakan sebagai
jalur evakuasi untuk mengatisipasi
stunami malanda.

“Kita mendesak Menteri
Lingkungan Hidup RI, agar
memberikan izin dalam bidang
lingkungan, agar pembangunan jalan
Kambang - Muara Labuh dapat
dilanjutkan,” ujar Datuk Itam ketika
menyampaikan keinginan mereka ke
DPRD Sumbar, Jumat (29/1).

Menurut Datuk Itam,
pembangunan jalan yang akan
menghubungkan dua kabupaten
antara Solok Selatan dan Pesisir
Selatan di Sumbar itu memiliki
sejarah panjang, karena nenek
moyang kedua daerah telah melalui
jalan tersebut.

“Kondisi jalan sudah tembus,

masyarakat sudah berjalan kaki dan
sering melewati jalan tersebut,” ujar
Datuk Itam sembari menambahkan
pihaknya meminta pembangunan
infrastruktur  jalan untuk diaspal.

Anggota Komisi I DPRD Sumbar
Bakri Bakar mengatakan, kebutuhan
jalan Kambang- Muara Labuh
menjadi kebutuhan masyarakat.

“Kita dapat menggunakan jalan
sebagai jalur evakuasi masyarakat,
karena Sumbar rawan bencana gempa
dan Kabupaten Pesisir Selatan rawan
Stunami,” ujar Bakri Bakar

Dikatakan Bakri Bakar, pihaknya
bersama Gubernur Sumatera Barat
bakal menindaklanjuti aspirasi
masyarakat kabupaten Solok Selatan
dan Pesisir Selatan itu.

“Pembangunan jalan dapat
memperkuat hubungan sosial dan
budaya antara kedua kabupaten serta
merupakan dambaan bagi
masyarakat,” ujar Bakri Bakar.

Lebih lanjut Bakri Bakar
mengatakan, berdasarkan informasi
yang didapatnya, panjang jalan
Kambang - Muara Labuh lebih
kurang 60 KM. Kondisi jalan sudah
diaspal lebih kurang 25 KM, maka
masih perlu dilanjutkan pembangunan
jalan ini.

“Kita bakal bekerja secara
sungguh- sungguh menerima aspirasi

masyarakat kedua kabupaten ini,
karena jika kita tidak bekerja
sungguh- sungguh hasil tidak
optimal,” ujar Bakri Bakar

Kunjungan tokoh masyarakat

Muara Labuh dan Kambang itu juga
dihadiri Ketua Komisi V Yusuf Abit,
Mario Syahjohan, Sekwan DPRD
Sumbar Raflis.
 jerjerjerjerjer

BERPOSE - Tokoh masyarakat Kambang (Pessel) dan Muara Labuh (Solsel) berpose sejenak usai menyampaikan keluh
kesah mereka ke anggota DPRD Sumbar.

RAPAT KERJA - Pengurus Wushu Sumbar dibawah pimpinan Yanisman foto bersama
saat rehat rapat kerja (Raker) di DPRD Sumbar, Sabtu (30/1)

BERBINCANG - Ketua DPD RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti (kanan) dan Gubernur Maluku, Irjen (Purn)
Murad Ismail (dua dari kanan) serta senator lainnya saat berbincang soal pariwista Maluku.

DISERAHKAN - Ketua TP PKK Kota Pariaman, Ny. Lucyanel
Genius (kiri) sedang menyerahkan Pemberian Makanan
Tambahan (PMT) untuk anak balita kurang gizi pada
Peringatan Hari Gizi Nasional (HGN) ke 61 tingkat Kota
Pariaman Tahun 2021 di Rumah Gizi Emping Meinjo Desa
Ampalu, Kecamatan Pariaman Utara, Jum’at (29/1/2021)



Fragmen Sejarah Perang Uhud (6)
Konstatinopel untuk mematahkan kekuatan
pasukan Muhammad al-Fatih. Strategi tersebut
mengalah musuh dengan perlahan. Musuh
dibiarkan mengepung selama mungkin. Musuh
dibiarkan hidup di tenda-tenda dengan kondisi
alam yang tak menentu dan ransum makanan
yang terbatas. Pastinya, kondisi geografis
bangsa Arab tidak ramah terhadap strategi
perang semacam ini.

Keempat, hasil akhir di Uhud secara tidak
langsung memberikan kaum Muslimin kuasa
tunggal atas jalur perdagangan.
Konsekuensinya, Madinah menjadi kota
metropolitan baru dan memiliki posisi sentra
dalam percaturan politik internasional. Melalui
konfigurasi sistem kenegaraan modern yang
diciptakan oleh Rasulullah SAW, Madinah
merevisi karakter nomaden yang selama ini
menjadi ciri khas kehidupan orang-orang Arab.

Konsekuensinya, Rasulullah SAW dan
kaum Muslimin, dengan media negara baru
bernama Madinah, mulai menjalin hubungan
bilateral dengan kerajaan-kerajaan tetangga.
Hal ini bisa kita lihat dalam banyak riwayat
yang mengabarkan bahwa Nabi sering
menerima upeti dan hadiah. Beriringan dengan
hal itu, Rasulullah SAW juga mulai memetakan
garis teritorial dengan cara melakukan invansi
yang cukup intens ke beberapa wilayah
perbatasan. Invansi teritorial ini di kemudian
hari akan menyentuh daratan Eropa.

dengan pemilik rute tentu merupakan sebuah
keniscayaan.

Ketiga, pengalaman perang di Badar dan
Uhud menambah wawasan kaum Muslimin
terkait strategi perang. Mau diakui atau tidak,
pemilihan strategi di Perang Uhud telah
menjadi kunci kemenangan pasukan Muslimin
andaikan tidak terjadi ingkar komando.
Pengalaman dan wawasan tersebut kemudian
melahirkan variasi-variasi sekaligus keberanian
untuk menerapkan strategi perang modifikatif.

Angkatan perang Madinah tidak lagi
tunduk pada gaya perang ortodoks yang
selama ini selalu menjadi acuan perang di
Arab. Buktinya, di kemudian hari, angkatan
perang Rasulullah SAW memperkenalkan
penerapan parit dalam Perang Khandak.
Strategi perang defensif dengan
mengandalkan benteng dan parit tidak pernah
dikenal sebelumnya oleh bangsa Arab karena
bisa dipastikan akan berujung kekalahan.
Bani Qaynuqa’ adalah salah satu korbannya.

Strategi perang defensif dengan benteng
tinggi-kokoh dan parit biasanya dilakukan
oleh kerajaan-kerajaan di sebuah kondisi
geografis yang tropis. Strategi semacam ini
membutuhkan pasokan makanan dan air
yang begitu besar untuk menghidupi
manusia-manusia di dalam benteng selama
proses pengepungan. Strategi semacam ini
yang berkali-kali dimanfaatkan oleh

Dilihat dari begitu krusialnya Perang
Uhud, maka dampak yang terjadi pasca
perang juga berpengaruh besar pada fase-
fase berikutnya di seluruh lini kehidupan
umat Muslim Madinah. Beberapa dampak
yang bisa saya simpulkan adalah:

Pertama, soliditas kaum muslimin
meningkat. Insiden tidak mengenakkan di
Perang Uhud menjadi alasan utama di balik
meningkatnya militansi dan kesetiaan para
sahabat kepada perintah Rasulullah SAW.
Soliditas dan kekompakan semacam Ini
menjadi modal utama bagi pondasi negara
Madinah yang lebih modern di masa-masa
yang akan mendatang. Dengan menegaskan
posisi komando tertinggi Rasulullah SAW,
umat Islam berada dalam satu struktur sosial
yang rapi dan stabil. Selain alasan-alasan
dogmatis, struktur tersebut juga dibangun
di atas alasan-alasan politis dan ekonomi.

Kedua, posisi umat Islam semakin
mendapatkan tempat dalam percaturan politik
sektarian internal bangsa Arab. Kabilan-
kabilan dan klan Arab berbondong-bondong
untuk masuk Islam dan menyatakan kesetiaan
kepada Rasulullah SAW. Sebagai penguasa
rute perdagangan yang baru, Rasulullah SAW,
Islam dan Madinah kin menjadi tiga variabel
utama bertahannya sebuah kabilan Arab.
Dengan bergantung hidup pada geliat
perdagangan, memiliki ikatan perjanjian
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Politisi Tidak
Lagi Mewakili
Kepentingan
Masyarakat
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Abu Janda terus berulah, TNI dikerahkan.
Ah...., itu namanya janda genit !

Maia Estianty gelar pesta ultah serba mewah
Dek lai mah kawan !

BLT bantuan subsidi gaji cair tahun ini.
Nan kami tatap mangango nyo !
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OLEH : FERRY LISMANTO SYAIFUL

Perencanaan program pada kebijakan pemerintah
yang terbilang kurang memiliki prospek inwork
dikarenakan tidak adanya skala prioritas yang baik
dalam mengukur fluktuasi kebutuhan mendasar pada
tiap-tiap daerah menjadi pekerjaan rumah menahun
bagi pemerintah hingga saat ini.

Disisi lain dari sektor ekonomi, pertumbuhan
ekonomi Indonesia mengalami pelambatan dan
tersendat-sendat terdampak dari penyebaran Covid-
19 dan trade war yang terjadi antara Amerika dan
China. Dalam laporan Bank Indonesia, pertumbuhan
ekonomi Indonesia tercatat 2,97% (yoy) pada triwulan
1 2020, ini jauh melambat dibandingkan dengan capaian
triwulan sebelumnya sebesar 4,97% (yoy). Dari sisi
pengeluaran, penurunan pertumbuhan ekonomi triwulan
1 2020 terutama dipengaruhi penurunan permintaan
domestik. Dimana konsumsi rumah tangga tercatat
2,84% (yoy), jauh lebih rendah dari kinerja pada triwulan
IV 2019 sebesar 4,97% (yoy).

Yang menjadi permasalahan sebenarnya bukanlah
dari trade war ataupun pandemi Covid-19, tetapi
kebijakan pemerintah yang dinilai ambigu dan labil
oleh banyak ekonom terlihat dari komentar-komentar
yang dilontarkan merespon kebijakan ekonomi
Indonesia. Penerjemahan struktural mulai dari nilai,
prinsip kaedah, strategi, fungsi hingga peralatan/
instrumen perekonomian tidak dapat menemui titik
temu terhadap perkembangan dan pertumbuhan yang
baik secara makro ataupun mikro.

Lantas terjadilah situasi VUCA (Volatility,
Uncertainty, Complexity, Ambiguity) yang malah
membuat bingung sektor ekonomi Indonesia karena
ketidaksiapan untuk menghadapi situasi tak terduga
seperti pandemi Covid-19. Disaat ekonomi kritis seperti
saat ini di era kenormalan baru, banyak ekonom
berspekulasi akan adanya resesi besar-besaran di awal
tahun 2021. Kritik keras ditujukan pada sikap ambisius
pemerintah yang menyatakan pertumbuhan ekonomi
akan stabil, namun kenyataan di lapangan memiliki
diferensiasi yang jauh berbeda dengan ambisi
pemerintah.

Kekisruhan dalam dinamika politik juga ditunjukkan
birokrat-birokrat kelas atas Indonesia. Mulai dari
mencuatnya pemberitaan politik dinasti yang dibangun
oleh Presiden Joko Widodo karena anaknya Gibran
mencalonkan diri sebagai kandidat calon walikota
Solo. Isu-isu nepotism political yang seakan tak mau
lepas dari batang tubuh birokrasi bangsa. Sikap dan
perilaku politik yang buruk seringkali ditampilkan
oleh politisi-politisi negeri ini. Sehingga penulis sampai
pada konklusi bahwa negara kita sekarang berada
dalam kondisi surplus politisi, defisit negarawan.

Pernyataan ini memiliki relevansi dengan kondisi
yang mencuat belakangan ini pada sistem politik
beserta politisi-politisi yang bermain di dalamnya.
Dalam beberapa kali kesempatan jika membandingkan
persoalan yang sedang terjadi dan respon masyarakat,
dimana stigma negatif publik selalu meningkat yang
ditujukan pada politisi-politisi. Politisi disebut tidak
lagi mewakili kepentingan masyarakat banyak, politisi
juga disebut tidak mencerminkan budi pekerti luhur
terhadap politik demokrasi di Indonesia. Hal ini
menyebabkan kondisi sosio-distrust terhadap politik
tanah air di tengah-tengah masyarakat Indonesia.

dapat diperoleh dari petani yang
berpengalaman dalam penyediaan bibit lebih
ini. Untuk pemeliharaan budidaya lebah
tidak perlu perhatian berlebihan namun
kita perlu membersihkan stup/rumah lebah
jika berayap dan memotong rumput liar
yang terdapat pada stup serta pastikan
tanaman bunga yang cukup untuk makanan
lebah.

Untuk pemanenan lebah dilakukan
dengan mengasapi areal rumah lebah agar
dapat mengambil sarang madunya.
Selanjutnya, gunakan baju dan lapisan
pelindung menutupi seluruh bagian tubuh
agar tidak disengat lebah tersebut. Jikalau
lebah telah menjauh setelah diasapi lalu
sarang madu dapat diambil/dipanen. Hasil
panen yang diperoleh dapat dijual berupa
cairan madu, royal jelly dan sarang madu.

Budidaya lebah madu lokal memiliki
beberapa keunggulan yakni: Pertama, usaha
ini tidak membutuhkan biaya pakan dan
modal murah, hal ini dikarenakan lebah
madu mencari makanan sendiri dan bibit/
koloni mudah didapatkan. Kedua, proses
perkawinan alami sehingga budidayanya
lebih mudah. Ketiga, hasil panen sangat
menjanjikan. Jikalau hasil panen rerata dari
usaha ini 100 kg per satu masa panen (10
hari hingga 1 bulan) dengan harga jual
mencapai Rp100 ribu/100 ml (botol),
tentunya petani lebah akan menghasilkan
puluhan juta rupiah setiap masa panen.
Melihat potensi yang dihasilkan budidaya
lebah madu ini tentunya sangat
menguntungkan.

Saat ini, budidaya lebah madu
merupakan salah satu peluang usaha yang
banyak dilirik dan sangat prospektif. Tidak
mengherankan karena permintaan pasarnya
cukup tinggi. Potensi besar budidaya ternak
lebah juga ditunjukkan oleh data dari
Asosiasi Perlebahan Indonesia (API) yang
angka konsumsi madu Indonesia berkisar
7.000 - 15.000 ton per tahun. Padahal,
produksi madu lokal Indonesia saat ini baru
mencapai 4.000 - 5.000 ton per tahun, yang
berarti Indonesia kekurangan produksi madu
lokal sebanyak 3.500-11.000 ton/tahun.

Potensi besar budidaya ternak lebah
madu terbentang luas, mulai dari potensi
sumber daya alam, sarana prasarana,
penerapan teknologi panen dan pasca
panen, produk hulu hingga hilir yang
dihasilkan. Potensi lebah madu ini harus
dioptimalkan agar dapat memenuhi
kebutuhan masyarakat akan madu dan
produk ikutannya yang diharapkan terus
meningkat setiap tahunnya.

Lebah madu merupakan serangga
penghasil madu dan telah lama dikenal
oleh manusia. Jenis-jenis lebah madu yang
terdapat di Indonesia seperti; lebah merah
(Apis koschevnikovi), lebah lokal (Apis
cerana), lebah hutan (Apis dorsata), lebah
kecil/kerdil (Apis andreniformis), lebah kecil
(Apis florea), dan lebah coklat (Apis
mellifera). Jenis lebah madu yang banyak
terdapat di Indonesia adalah Apis cerana,
Apis dorsata, Afis florea, dan Trigona.

Budidaya lebah madu sangat prospektif
dan menjanjikan. Lebah tidak hanya
menghasilkan madu saja namun juga
menghasilkan produk ikutanya berupa bee
pollen, royal jelly, propolis, sengat lebah,
lilin lebah, ratu lebah, koloni lebah dan
lainnya.

Saat ini jenis lebah madu yang
prospektif untuk dibudidayakan adalah Apis
dorsata, Apis mellifera dan lebah lokal Apis
cerana serta Trigona. Apis mellifera
merupakan lebah unggul yang di impor
dari Italia, sedangkan Apis dorsata dikenal
dengan lebah hutan. Apis cerana dan
Trigona merupakan jenis lebah lokal di
Indonesia.

Lebah madu Apis cerana merupakan
jenis lebah lokal yang banyak ditemukan
di sekitar hutan Indonesia, ini didukung
dengan kondisi alam Indonesia yang subur
sehingga memungkinkan berbagai macam
jenis tanaman tumbuh subur. Sumber
makanan yang di ambil oleh lebah berasal
dari tanaman berbunga yang menghasilkan
nektar dan serbuk sari (Pollen). Lebah Apis
cerana memiliki kualitas koloni yang baik,
dan pakannya juga tersedia di alam
Indonesia, sehingga para peternak
mendapatkan hasil produksi madu dengan
jumlah yang banyak.

Pada umumnya lebah madu yang diburu
adalah jenis Apis dorsata, yang dikategorikan
sebagai lebah raksasa karena memiliki
ukuran yang lebih besar dari jenis lebah
madu lainnya. Berbeda dengan jenis Apis
cerana, yang cenderung bersarang dekat
dengan pemukiman masyarakat. Jenis Apis
cerana juga lebih mudah untuk
dibudidayakan karena memiliki daya
adaptasi yang tinggi terhadap kondisi iklim
setempat.

Selanjutnya, lebah Trigona sudah lama
dikenal oleh masyarakat. Lebah ini ramah
terhadap manusia karena tidak memiliki
sengat. Jenis lebah ini cukup potensial
dibudidayakan, di samping itu jenis lebah
ini mudah beradaptasi dengan lingkungan
baru. Manfaat yang diperoleh dari lebah

ini berupa madu, polen propolis dan koloni
lebah. Produk yang dihasilkan lebah dapat
mendukung pemenuhan gizi masyarakat
dan mendukung upaya pelestarian sumber
daya alam terutama dalam proses
penyerbukan tanaman.

Jenis lebah lokal Apis cerana dan
Trigona lebih mudah dibudidayakan karena
memiliki daya adaptasi yang tinggi terhadap
kondisi iklim setempat. Umumnya budidaya
lebah madu Apis cerana jauh dari
permukiman, hal ini disebabkan karena
sebagian lebah lokal ini memiliki sengatan.
Namun berbeda dengan lebah Trigona, lebah
ini tidak memiliki sengatan sehingga aman
dibudiayakan di lahan pekarangan rumah.
Budidaya lebah ini sebaiknya dipilih tempat
terbuka yang bisa ditanami banyak bunga.

Lebah madu bisa panen setelah 10 hari
setelah koloni akan membangun sarangnya.
Cuaca dan suhu sangat mempengaruhi
produktivitas lebah madu. Suhu udara ini
sangat cocok dijadikan untuk budidaya
madu lokal pada suhu 26-37 0C. Melihat
kondisi ini, lebah sangat berpotensi untuk
dikembangkan di daerah Sumbar (Sumatera
Barat).

Sumbar merupakan daerah tropis dengan
suhu udara berkisar antara 22,6 - 31,5 0C.
Di Sumbar, salah satu daerah penggiat
budidaya lebah ini diantaranya adalah
Kabupaten Padang Pariaman. Cocoknya
habitat lebah di daerah ini dapat dapat
berkembang baik. Aktivitas lebah pada
habitat dan suhu ideal tersebut dapat
menyebabkan lebah lebih aktif, cepat
berkembang, dan produksinya lebih tinggi.
Berhasilnya budidaya lebah madu erat
kaitannya dengan habitat ideal seperti tempat
atau musim yang cocok, ketersediaan air,
dan ketersediaan tanaman berbunga sebagai
sumber pakan.

Untuk peningkatan produktivitas lebah
madu perlu dilakukan pengembangan koloni
lebah agar dapat menghasilkan madu yang
lebih banyak. Untuk sarang lebah disediakan
stup/rumah lebah agar lebah lebih aman
dan nyaman tinggal disarangnya. Di samping
itu pembuatan stup ini akan memudahkan
kita dalam pemanenan. Pada prinsipnya
dalam pembuatan stup ini sebaiknya
menggunakan bahan lokal, aman, nyaman
dan tahan lama. Stup dibuat berbentuk
kotak berukuran dengan panjang 30-40
cm dan lebar 25 cm.

Selanjutnya dalam budidaya lebah kita
perlu memilih bibit lebah unggul berupa
lebah ratu, lebah pekerja dan lebah jantan.
Untuk mendapatkan bibit lebah unggul
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Berdiri Seharian Cegah OrangBerdiri Seharian Cegah OrangBerdiri Seharian Cegah OrangBerdiri Seharian Cegah OrangBerdiri Seharian Cegah Orang
Buang Sampah kBuang Sampah kBuang Sampah kBuang Sampah kBuang Sampah ke Sungaie Sungaie Sungaie Sungaie Sungai

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Salah satu
penyebab dari pencemaran lingkungan
yang paling sering ditemukan adalah
sampah. Khususnya sampah plastik
yang sulit diuraikan dan menjadi
masalah bersama. Hal itu disebabkan
oleh tangan manusia yang tidak
bertanggung jawab. Mereka membuang
sampah di sembarang tempat, misalnya
saja ke sungai.

Hal itulah yang menyebabkan
pencemaran lingkungan tidak dapat
dibendung. Kondisi sungai pun
menjadi keruh dan berbau tidak sedap.
Air sungai juga akhirnya tidak bisa
digunakan untuk kebutuhan manusia.
Tapi untungnya masih ada segelintir
orang yang masih peduli dengan
masalah ini, seperti yang dilakukan
oleh pria asal Indiranagar, Nashik,
India.

Kisah pria bernama Chandra
Kishore Patil dalam menjaga
kebersihan sungai Godavari mencuri
perhatian publik, setelah petugas IFS
Swetha Boddu mengunggahnya di
laman Twitter. Dalam postingan
tersebut, Swetha Boddu menjelaskan
bahwa pria ini rela berdiri seharian
di jembatan sungai Godavari, demi
mencegah warga membuang sampah
sembarangan.

Postingan akun Twitter
@swethaboddu juga memperlihatkan
foto Patil yang berdiri sigap dengan
tumpukkan kantong sampah yang
tersusun rapi di belakang.

“Saya melihat pria ini berdiri di
jalan ini sepanjang hari dengan peluit
di tangan untuk menghentikan orang-
orang membuang Dussehra ‘sampah
suci’ dalam kantong plastik ke
Godavari, Nashik,” tulis Swetha dalam
unggahannya.

I saw this man stand on this road
entire day with a whistle in hand to
stop people from throwing Dussehra
‘holy waste’ in #Plastic bags into
Godavari @Nashik-Dear Mr Patil,
Respect! pic.twitter.com/Q3hj5ggP5v—
Swetha Boddu, IFS (@swethaboddu)
October 31, 2020

Brilio.net melansir Hindustantimes,
pada Rabu (11/11), rupanya Patil
merupakan warga yang tinggal di dekat
sungai tersebut. Ia merasa semakin
lama air sungai menjadi kotor sebab
banyak orang yang membuat sampah
ke sungai Godavari setelah perayaan.

Akibatnya Patil memutuskan untuk
mengambil sikap tegas untuk
menghentikan orang-orang mencemari
sungai. Dia pun berdiri di sungai dari
pagi hingga malam demi mencegah
orang buang sampah sembarangan.
Aksi ini sudah ia lakukan selama
kurun waktu lima tahun.”Saya telah
melakukan ini setiap tahun sejak lima
tahun yang lalu, dan akan terus
melakukannya hingga kesehatan saya
tidak memungkinkan lagi,” jelas Patil,
seperti yang dikutip brilio.net pada
sumber yang sama.

Patil mulai berdiri di pinggir sungai
sejak pagi hingga jam 11 malam.
Sesekali patil mendapatkan perlakukan
kasar dari orang-orang yang hendak
membuang sampah ke sungai. Namun
hal itu tak lantas membuat Patil takut,
dia tetap menegur mereka dengan baik.

Patil bahkan punya cara unik untuk
menyadarkan warga lainnya. Yaitu
dengan mengisi botol dengan air
sungai yang tercemar itu, dan menyuruh
mereka menghirup bau dari air di botol
tersebut. Sebuah cara tak biasa untuk
menyadarkan orang yang sering
membuat sampah sembarangan.

Aksi salut pria asal India ini pun
langsung mencuri perhatian warganet.
Postingan milik akun @swethaboddu
bahkan sudah di-likes lebih dari 1,4
juta pengguna Twitter. Mereka
menanggapi aksi Patil dengan berbagai
respons positif.

“Bangga dan senang punya
masyarakat yang seperti ini,” tulis
@Advaitshelke4

“Kita harus mengapresiasi
perjuangannya,” sambung
@AD_anandswami.

“Dia inspirasi sesungguhnya,”
sahut @ANKUSHJAGGI8.  net/f.net/f.net/f.net/f.net/f.
f a h l e v if a h l e v if a h l e v if a h l e v if a h l e v i Patil yang berdiri sigap dengan tumpukkan kantong sampah yang tersusun rapi di belakang.

Tumpukan sampah. Sungai yang tercemari sampah.

“Beri Saya Kerja” Menjadi Saksi Semangat Sutrisno
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Jika kebetulan
melewati Jalan HOS Cokroaminoto dari
arah Menteng menuju Kuningan,
kemungkinan kita akan melihat seorang
pria tua yang membawa peralatan
cangkul, palu, dan alat-alat perkakas
lainnya. Gagang cangkul dia gunakan
untuk menggantung sebuah kertas yang
dilaminasi dengan isi tulisan “Beri
Saya Kerja”.

Pria bernama Sutrisno itu menolak
disebut tua, walapun dari ciri fisik yang
antara lain rambut beruban, kulit keriput,
dan beberapa gigi sudah tanggal.

“Masih muda kok,” kata dia
tersenyum. Dengan percaya diri
Sutrisno mengatakan umurnya hanya
setengah lebih tua.

“Dua kali (usia) kamu, mungkin.
Ha-ha-ha,” kata Sutrisno seraya
terbahak.

Untuk meyakinkan, Sutrisno
mengeluarkan KTP-nya dari dompet
yang ada di saku belakang celana.
Barulah angka kelahiran yang tertera
di KTP-nya tidak mau diajak berunding
untuk dikatakan muda.

Pria yang sedang duduk mencari
kerja di pinggir trotoar itu ternyata
kelahiran 3 Juni, 78 tahun silam, atau
tepatnya di tahun 1942. Usia yang
dipandang dari sudut manapun tidak
bisa disebut lagi muda.

“Saya sudah hidup (menjadi
pemuda) dari zaman Trikora Irian Barat
itu, kan banyak anak muda waktu itu
semangat berjuang itu,” kata dia.

Sutrisno bercerita, pandemi Covid-
19 telah merenggut pekerjaannya
sebagai buruh bangunan pada Maret
2020 lalu. Dia awalnya bekerja sebagai
buruh di sebuah proyek pembangunan
di dekat Kedutaan Besar Jepang, Jalan
MH Thamrin Jakarta Pusat.

Di sana dia biasa berjuang mencari
penghidupan untuk dirinya. Sampai
menginap, dan terkadang berjualan
makanan untuk mendapat penghasilan
tambahan. Karena dia adalah pria senja
yang hidup sebatang kara, hidup

Sutrisno sehari-hari lebih banyak
dihabiskan di luar rumahnya di
Kalideres, Jakarta Barat.

Sebenarnya Sutrisno memiliki
seorang anak perempuan dari istrinya
yang sudah meninggal pada 1964 lalu.
Namun, ketika menceritakan anak
sematawayangnya itu, suara Sutrisno
bergetar.

“Anak saya satu-satunya kawin
sama orang Bantul, sampai sekarang
di Bantul. Karena pendidikannya
enggak begitu (tinggi) itu, ikut
suaminya ke Bantul, suaminya jualan.
Itu, bagi saya itu enggak penting, yang
penting cucu saya harus lebih baik
daripada itu,” kata dia.

Sutrisno agaknya enggan membahas
mengapa anak satu-satunya yang dia
miliki tega meninggalkan dia yang
kini sudah berusia senja. Sutrisno hanya
berharap kalau cucunya bisa dilihat
sebagai orang sukses di kemudian hari.

“Kita mikir ke depan, jangan
berpikir ke belakang, kalau ke belakang
kita mikir melulu,” kata dia memotong
ceritanya sendiri.

Sutrisno kembali bercerita ihwal
cara dia mencari kerja di masa pandemi
Covid-19. Ketika ditanya apakah ngeri
dengan Covid-19? Sutrisno setengah
tertawa menjawab, “Siapa sih yang
enggak takut sakit, dek.” Tapi mau
apalagi? Sutrisno bilang, yang
terpenting adalah menjaga diri dengan
masker yang saat diwawancara sedang
dia kantongi di saku dada bagian kiri
bajunya.

Dia mengaku akan duduk sambil
menunggu pengguna jasanya dan
membawa beragam alat perkakas rumah
tangga tersebut ke satu titik selama
tiga hari. Misalnya saja di titik saat
dia ditemui di Jalan HOS Cokroaminoto.

Terkadang para pengendara yang
lewat di tempat itu akan meminta
Sutrisno untuk memperbaiki sesuatu di
rumah mereka. Seperti memperbaiki taman
atau sekadar mengecat tembok pagar.

“Tuan-tuan yang lewat ini yang kasih

saya kerjaan. Kalau sudah tidak ada tiga
hari, kadang saya pindah ke sekitar Monas,
kadang di Juanda,” tutur Sutrisno.

Meski tidak muda lagi, Sutrisno
mengaku tidak ingin menjadi seorang
pengemis dan hanya berharap berpangku
tangan dengan orang lain. Bagi dia
mengharap rasa iba dan bantuan orang
lain, padahal masih sanggup untuk bekerja
sendiri adalah sebuah kemunduran. Bahkan
dia sebut orang-orang yang mengemis tapi
berbadan sehat sebagai “manusia apa”.

“Iya harus berjuang, dek. Masak kita
enggak mau usaha. Harus mencari, kalau
enggak mencari manusia apaan. Biar dari
pagi berangkat harus (berusaha) nyari,”
ucap dia.

Itulah sebabnya Sutrisno meski di usia
senja, alat perkakas rumah tangga dan
cangkul dengan tulisan “Beri Saya Kerja”
menjadi saksi semangat hidupnya untuk
terus berjuang mencari penghidupan meski
harus terus bekerja di masa tua.

Dia bahkan sempat memberikan nasihat
di akhir wawancara agar tidak menyerah
dan berjuang untuk memberikan yang
terbaik kepada keluarga.

“Adek masih muda, jangan pernah
menyerah, kalau itu gagal berarti
keberhasilan tertunda. Kalau kamu
menyerah pulang kampung minta sama
orangtua, (padahal) kamu harusnya yang
kasih orangtua,” kata dia.  net/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevi

MENCARI
KERJA - Pria
tua berusia 78
tahun
Sutrisno saat
ditemui
sedang
mencari kerja
di Jalan HOS
Cokroaminoto
Menteng
Jakarta Pusat.
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SUMBAR KEMBALI USULKAN PEMBANGUNAN FLY OVER KE PUSAT

Padang, Khazanah—  Setelah sukses dengan jembatan
layang Kelok Sembilan (fly over) Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat mengusulkan pembangunan jembatan layang
atau fly over untuk Panorama 1 dan 2, di Kawasan  Sitinjau
Lauik, Kota Padang dikarenakan selama ini kawasan tersebut
merupakan daerah yang rawan kecelakaan. 

Usulan pembangunan
jemabtan layang (fly over) untuk
Kawasan Sitinjau Lauik tersebut
telah disampaikan Wakil Gubernur
Sumatera Barat (Sumbar), Nasrul
Abit kepada perwakilan Kemenko
Kemaritiman, Djoko Hartoyo
Asisten Deputi Infrastruktur
Pengembangan Wilayah.

Selain itu juga dilaporkan
kepada Deputi Bidang Koordinasi
Infrastruktur dan Transportasi,
Kemenko Maritim dan Investasi
pada rapat pembahasan 
Pembangunan Infrastruktur
Provinsi Sumbar di Aula Kantor
Gubernur Sumbar, Jum’at (29/1)
lalu

“Bahkan kita telah membuat
rencana pembangunan jalan fly
over di kawasan Indarung menuju
Kabupaten Solok, menjadi usulan
prioritas dan mendesak jalan dan
jembatan di Sumbar tahun 2021
kepada Kemenko Kemaritiman,”
kata Nasrul Abit (30/1).

Sitinjau Lauik selama ini
dikenal yang merupakan daerah
rawan bencana dengan radius
tikung terlalu sempit, tanjakan
dan turunan terlalu terjal dan
curam, bahkan sering kendaraan
bermotor lepas kendali (out of
control) terutama angkutan berat,
seperti truk. 

Berdasarkan data dari Polresta
Padang, jumlah kecelakaan
selama periode 2016-2020 di
kawasan tersebut sebanyak 50
kecelakaan, dengan korban
meninggal 19 orang, luka berat
9 orang, dan luka ringan 111
orang.

Dikatakan Nasrul, fly over itu
membutuhkan biaya diperkirakan
untuk Panorama 1 sebesar Rp
1,163 triliun dan Panorama 2
sebesar Rp. 2,051 triliun dengan
biaya APBN.

Dia menyebut, saat ini masih
dilakukan proses pemetaan untuk
jalur sepanjang 5,6 kilometer, fly
over ini nantinya berupa jembatan
yang melewati kelokan-kelokan
patah.

Seusai melakukan rapat
pembahasan pembangunan
infrastruktur Sumbar itu, Wagub

Sumbar bersama Asisten Deputi
(Asdep) Kemenko Maritim dan
Investasi beserta rombongan,
Kepala Bappeda Sumbar, Kepala
Balitbang, PUPR, Balai PUPR dan
instansi terkait dari Kota Padang
langsung meninjau lokasi
pembangunan fly over Panorama
1. 

Di lokasi tampak pihak dari
Menko Maritim bersama PUPR
Sumbar melakukan pengecekan
dengan berjalan kaki sepanjang
300 meter.

Bahkan Asdep Menko Maritim
merasakan perjalanan menuju
Panorama 1 sangat berat untuk
ditempuh dengan tanjakan tinggi
dan belokan tajam sulit dilakukan
oleh kendaraan besar bermuatan
berat.

“Mudah-mudahan usulan ini
bisa diterima oleh Kemenko
Kemaritiman sehingga bisa
mengurangi kemacetan dan
kecelakaan yang sering terjadi
di sana,” tutur Nasrul Abit.

Nasrul Abit mengatakan, guna
pembagunan fly over ini, untuk
mengurangi kecelakaan dan
kemacetan yang sering terjadi,
karena ini adalah jalan lintas
Sumatera, kondisi ini sudah
dirasakan langsung oleh Asdep
Menko Maritim.

Nasrul berharap pembangunan
fly over itu bisa juga berdampak
pada pengembangan Taman
Hutan Raya Bung Hatta yang
berada di kawasan Sitinjau Lauik
dan sekaligus lokasi tersebut bisa
dimanfaatkan untuk pengem-
bangan pariwisata.

Menurut rencana, pengem-
bangan Taman Hutan Raya Bung
Hatta juga melibatkan Lembaga
Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI).

“Yang paling penting dari
pertemuan ini, kita mohon kepada
Bapak Menko Maritim dan
Investasi melalui Menteri PUPR
bisa membangun jalan fly over
Panorama Sitinjau Lauik ini,
harapan kita bisa disetujui,
sehingga jalan transportasi dari
Padang - Solok bisa berjalan
lancar,” harapnya   */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

Dikgowes Pantau PBM
Pariaman, Khazminang.id—Pariaman, Khazminang.id—Pariaman, Khazminang.id—Pariaman, Khazminang.id—Pariaman, Khazminang.id— Dinas Pendidikan Pemuda dan
Olahraga (Disdikpora) Kota Pariaman meluncurkan
kegiatan baru Dinas Dikpora gowes ke sekolah (Dikgowes).

Ini merupakan kegiatan bersepeda untuk Disdikpora Kota
Pariaman dan sekaligus memantau SD dan SMP se Kota Pariaman
dalam proses belajar mengajar khususnya pasa masa pendemi
covid.

Hal itu diungkapkan Kepala Disdikpora Kota Pariaman Kanderi,
Minggu (31/1).

“Kegiatan bersepeda ini dicanangkan sebagai kegiatan
mengunjungi sekolah-sekolah dibawah jajaran Dinas Dikpora
Kota Pariaman meliputi Paud, SD dan SMP se Kota
Pariaman. Melalui Dikgowes ini akan dilakukan monitoring
pelaksanaan Proses Belajar Mengajar (PBM) di sekolah,” ujar
dia.

Kanderi menambahkan setiap hari Jumat akan dilakukan
monitoring sekolah-sekolah di Kota Pariaman.

“Kita akan cek semua sarana prasarana dan proses PBM
sehingga sekolah tidak boleh abai lagi terutama terhadap protokol
kesehatan. Apalagi sekarang Pembelajaran Tatap Muka (PTM)
masa pandemi, kita akan terus ingatkan untuk tetap mematuhi
protokol kesehatan tetap berjalan dengan baik,” kata dia.

Sebelumnya Jumat (29/1) lalu Kanderi beserta jajarannya
memantau SDN 19 Kampung Baru dan SDN 02 Karan Aur  
Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger.....

Aplikasi Abon di M Djamil
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—  Untuk mencegah penularan Covid-
19 di Rumah Sakit, Rumah Sakit Dr. M. Djamil Padang
merencanakan pemakaian Aplikasi Absensi Online (Abon)
dilingkungan rumah sakit.

Pemakaian Abon dilingkungan rumah sakit sangat efektif
ditengah pandemi saat ini. Abon merupakan aplikasi yang berfungsi
untuk merekap absensi pegawai dari rumah sakit tersebut.

“Dengan adanya Abon ini, pimpinan bisa mengecek riwayat
kehadiran Aparatur Sipil Negara (ASN), jadi kita bisa tahu persentase
kehadiran ASN tanpa bisa direkayasa,” ujar Lizda Handayani
Kepala Seksi Pengembangan Aplikasi dalam sosialisasi Absensi
Online di Command Center Diskominfo Sumbar, Jumat (29/
01).

Selain itu Abon juga bisa meminimalisir penularan Covid-
19, pada pengambilan absen yang lama yaitu dengan menggunakan
mesin Fingert Print, beresiko terjadinya penularan COVID-19
melalui melalui tangan.

Dengan adanya Abon ini, pegawai cukup menggunakan
Gadgetnya masing-masing untuk mengambil absen.

Hal inilah yang membuat pihak manajemen rumah sakit
Dr. M. Djamil Padang tertarik untuk menggunakan Abon untuk
semua karyawannya.

“Saat Pandemi seperti inilah yang membuat kami tertarik
untuk menggunakan Abon, dimana pelayanan bisa kita
maksimalkan, protokol kesehatan bisa tetap dijalankan,” kata
dr. Dovi Djonas selaku Direktur Sumber Daya Manusia dan
Pendidikan RSUP Dr. M. Djamil, Sabtu (30/1).

Abon ini akan diujicoba dilingkungan RSUP Dr. M. Djamil
selama beberapa bulan kedepan.
  */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.
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Cegah Anemia dengan Duta Rancak

tugas lainnya adalah memberikan
edukasi pada teman-teman di
sekolah masing - masing tentang
pentingnya tablet penembah darah
tersebut.

Pada peringatan HGN ke-61
Tahun 2021 Kota Pariaman,
perwakilan duta rancak dari
SMPN 3 Pariaman Jumat (29/1)
lalu, mereka langsung mendapat-

Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—  Men-
jaga kesehatan dan gizi remaja
putri di Kota Pariaman yang
merupakan aspek penting dalam
kehidupan remajadan menjadi
landasan siklus kehidupan manu-
sia.

Untuk itu, Dinas Kesehatan
(Dinskes) Kota Pariaman memben-
tuk Duta Rancak (Remaja Aktif
Ngebet Cegah Anemia) Kota
Pariaman yang siap membantu
mensosialisasikan pentingnya
mencegah anemia di SMP dan
SMA se Kota Pariaman.

Pembentukan Duta Rancak ini
merupakan perpanjangan tangan
dari Dinas Kesehatan agar semua
remaja di Kota Pariaman mendapat
perhatian dari Pemerintah Kota
Pariaman.

Hal itu diungkapkan oleh
Plt.Kepala Dinas Kesehatan Nazifa
kepada wartawan, Sabtu (30/1)
usai di Desa Ampalu Kecamatan
Pariaman Utara Kota Pariaman.

“Kita hari ini membentuk duta
rancak sebagai pelopor kesehatan
remaja. Permasalahan remaja
sangat kompleks dan beragam,
namun sangat dekat dengan

kehidupan sehari-hari. Inilah yang
membuat remaja terkadang tidak
memikirkan akan dampak dari
permasalahan yang dihadapi,”
ungkapnya

Nazifa berharap dengan ada-
nya duta rancak mereka akan
selalu mengawasi remaja disekolah
masing - masing dan mensosiali-
sasikan pentingnya mencegah
anemia apalagi saat remaja.

Duta rancak merupakan pelajar
SMP dan SMA di Kota Pariaman
yang dibentuk oleh Dinas Keseha-
tan Kota Pariaman. Mereka
bertugas membantu Pemerintah
Kota Pariaman untuk memantau
teman- temannya dalam meminum
tablet penambah darah disekolah
1 x seminggu.

“Duta rancak memang sengaja
dibentuk untuk membantu me-
mantau teman - temannya dise-
kolah. Setiap duta rancak diberikan
tablet penambah darah secara gratis
oleh Pemko Pariaman yang akan
dibagikan ke teman-teman diseko-
lahnya,” terangnya.

Kemudian mereka juga akan
memantau teman-temannya dalam
meminum tablet tersebut, serta

kan tablet penambah darah dari
Walikota Pariaman Genius Umar
yang kemudian akan dibagikan
kepada teman sekolahnya.

 Genius berharap dengan
terbentuknya Duta Rancak Kota
Pariaman, tidak akan ada lagi
remaja di Kota Pariaman terkena
anemia karena kesibukannya 
Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger.....

DESA AMPALU PARIAMAN UTARA

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

gunakan dana desa yang berasal
dari APBN Tahun Anggaran 2020
kemaren, dan dibangun dengan
sistem swakelola.

“Desa menganggarkan sebesar
Rp. 147.706.843 untuk menba-
ngun Rumah Gizi ini, dan karena
pandemi Covid-19 yang menye-
babkan banyak masyarakat yang
berkurang penghasilanya, karena
itu rumah gizi ini kita bangun
dengan sistem swakelola oleh Tim
Pelaksana Kegiatan (TPK) Desa
Ampalu,” jelasnya.

Dijelaskan Masrutin, hal
tersebut juga berkat dukungan dari
Badan Permusyawaratan Desa
(BPD) dan juga animo masyarakat
agar untuk mempunyai rumah gizi.

Selain itu tentu saja bantuan
dan peran aktif dari bidan desa
dan perangkatnya yang memberi-
kan masukan dan fungsi dari
rumah gizi ini untuk masyarakat.

“Kami berharap Rumah Gizi
yang kami beri nama Emping
Melinjo ini akan menjadi percon-
tohan bagi Kota Pariaman  khusus-
nya dan Provinsi Sumatera Barat
umumnya, karena satu-satunya
yang ada dan dibangun menggu-
nakan Dana Desa, sehingga Desa
Ampalu akan menjadi daerah

tujuan untuk belajar dikemudian
hari,” ucap Masrutin yang juga
seorang penyiar radio swasta di
Kota Pariaman ini.

Masrutin berharap tidak ada
lagi warga dari Desa Ampalu yang
mengalami kekurangan gizi, dan
menurunkan angka stunting serta
meningkatkan SDM masyarakat,
mulai dari bayi sampai remaja
dan dewasa, karena mereka telah
terpenuhi kebutuhan gizinya.

Walikota Pariaman Genius
Umar mengapresiasi upaya Desa
Ampalu yang mempunyai kebi-
jakan berbeda dalam membangun
desanya.

“Kami ucapkan terimakasih
dan apresiasi atas upaya Kepala
Desa dalam membuat inovasi bagi
desanya, dan inovasi rumah gizi
ini, merupakan satu-satunya di
Sumatera Barat, karena itu, kami
akan menjadikan rumah gizi Desa
Ampalu ini sebagai percontohan
nantinya,” ujarnya.

Genius Umar juga menjelaskan
bahwa sesuai dengan Peraturan
Presiden nomor 42 tahun 2013
tentang Gerakan Nasional Perce-
patan Perbaikan Gizi, yang fokus
pada 1.000 Hari Pertama Kehi-
dupan (HPK)  Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah— Upaya
Pemerintah Kota Pariaman yang
menginstruksikan untuk berino-
vasi dan berkreasi dengan kearifan
lokal yang ada di daerah masing-
masing mulai membuahkan hasil.
Desa Ampalu di Kota Pariaman
bagian utara misalnya, desa ini
berhasil membangun rumah gizi
yang merupakan satu-satu nya
di Sumatera Barat.

“Kami di Desa Ampalu ini,
karena kami tidak mempunyai
pantai yang bagus untuk dikem-
bangkan, karena itu kami berini-
siatif untuk membangun Rumah
Gizi di desa kami,” ujar Kepala
Desa Ampalu, Kecamatan Paria-
man Utara, Masrutin, Sabtu (30/
1).

Menurut Masrutin, rumah gizi
tersebut dibangun dengan meng-

PENCANANGAN VAKSINASI COVID-19 DI PASAMAN

Yusuf  Lubis Pertama Disuntik Sinovac
tahap awal Kabupaten Pasaman mendapat
jatah vaksin sebanyak 2920 dosis akan
disuntikkan.

 Sasaran vaksinasi selanjutnya adalah pejabat
publik, lansia dengan diskresi khusus baru
kemudian masyarakat umum.

Mekanisme pelaksanaan vaksinasi ini
dilakukan dalam 4 tahap. Pertama adalah tahap
pendaftaran, dimana calon penerima vaksin
harus menunjukkan KTP dan etiket dari
Kementerian Kesehatan RI yg dikirimkan ke
nomor handphone calon penerima vaksin.
Tahap kedua adalah screening.

Pada tahapan inilah ditentukan apakah
calon penerima vaksin lolos screening
kesehatan untuk disuntik dengan persyaratan
tidak sedang bergejala sakit, tidak sedang
hamil, dan tekanan darah normal.

 Tahap ketiga adalah tahap penyuntikan
vaksin dilanjutkan tahap evaluasi kejadian
ikutan paska imunisasi (KIPI). Beberapa KIPI
yg mungkin terjadi adalah inflamasi pada
area bekas suntikan, dan tanda kemerahan
bekas suntikan   Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal.

Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—  Bupati
pasaman H. Yusuf Lubis SH,. M.Si., menjadi
orang pertama yang disuntik Vaksin Covid-
19 di Kabupaten pasaman. Pencanangan
Vaksinasi ini digelar Jumat (29/1) di Kompleks
Gedung Puskesmas Lubuksikaping, Psaman.

“Forum Pencanangan Vaksinasi Covid-19
di Kabupaten Pasaman ini adalah sebagai suatu
penanda dan pertanda bahwa pemerintah akan
melakukan fungsi tugas, dan tanggung jawabnya
dalam rangka memberikan perlindungan kepada
masyarakat,” demikian disampaikan Bupati
Yusuf Lubis dalam pengarahannya sebelum
menerima suntikan vaksin.

 Selain Bupati, jajaran Forkopimda, Ketua
MUI Kabupaten Pasaman dan beberapa tokoh
masyarakat, serta tenaga kesehatan juga akan
menerima suntikan vaksin Covid-19 hari
itu.

 ”Simbolisasi penerimaan vaksin kepada pejabat
publik hari ini diharapakan dapat menumbuhkan
optimisme dan ini harus kita gaungkan supaya
meningkatkan imun masyarakat, bahwa secara
medis, kita akan menerima suntikan vaksin, tapi

positif thingking akan membuat imun kita naik,”
lanjut Yusuf Lubis.

Pemberian suntikan vaksin Covid-19 lantas
tidak serta merta dapat menghentikan penularan
virus pandemi ini. Sekretaris Daerah Kabupaten
pasaman, Maraondak, mengingatkan bahwa
setelah mendapat suntikan vaksin, protokol
kesehatan 5M harus tetap dijalankan.

 Plt Kepala Dinas kesehatan Pasaman,
Rahadian Suryanta Lubis mengatakan ,
kekebalan terhadap Covid-19 tidak akan serta
merta didapatkan jika sudah divaksin, namun
harus menunggu beberapa waktu.

“Karena terciptanya kekebalan kelompok
butuh waktu dan proses. Harapannya, semua
lini untuk dapat memberikan sosialisasi bahwa
imunisasi ini dilaksanakan harus tetap didukung
protokol kesehatan yang ketat. Jangan sampai
setelah imunisasi kita abai terhadap prokes,”
ujar Rahadian.

Sebelumnya, dalam laporan pelaksanaan
kegiatan Pencanangan Vaksinsi Covid-19
di Kabupaten pasaman ini, Ari Yuswandi
S. Km., M. Kes.menyampaikan bahwa untuk

Bangun Rumah Gizi Pertama di Sumbar

BANGUN- Desa Ampalu di Kota Pariaman bagian utara berhasil
membangun rumah gizi yang merupakan satu-satu nya di
Sumatera Barat (foto: Ist/net).

CEGAH- Dinas Kesehatan (Dinskes) Kota Pariaman membentuk
Duta Rancak (Remaja Aktif Ngebet Cegah Anemia) yang siap
membantu mensosialisasikan pentingnya mencegah anemia pada
SMP dan SMA di kota itu (foto: Syafrial Suger).

USUL- Setelah
sukses dengan
jembatan layang
Kelok Sembilan
(fly over)
Pemerintah
Provinsi Sumatera
Barat
mengusulkan
pembangunan
jembatan layang
atau fly over untuk
Panorama 1 dan
2, di Kawasan
Sitinjau Lauik,
Kota Padang
dikarenakan
selama ini
kawasan tersebut
merupakan
daerah yang
rawan kecelakaan
(foto: Ist/net). 
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Bank Syariah
Siap Layani
Kebutuhan
Milenial
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Founder Rabu Hijrah Arief
Rosyadi mengatakan generasi milenial menjadi
pasar potensial bagi perbankan syariah. Hal tersebut
karena penduduk Indonesia didominasi oleh generasi
milenial dan gen Z.

Dengan demikian, seperti dilansir laman
bisnis.com, perbankan syariah harus hadir melayani
kebutuhan generasi milenial. Salah satu caranya
yakni menyediakan layanan berbasis digital.

“Setidaknya ada 50 juta penduduk Indonesia
menjadi potensi market size shariah digital
ecosystem” ujar Arief dalam diskusi outlook Islamic
Finance & Industry di tahun 2021 yang digelar
Young Islamic Bankers, melalui siaran pers pada
Minggu (31/1/2021).

Arief yang juga Komisaris Independen PT Bank
Syariah Indonesia Tbk. mengungkapkan bahwa
bank hasil merger tersebut telah mengembangkan
teknologi digital guna melayani milenial. Fitur-
fitur yang dikembangkan juga tidak hanya
memenuhi kebutuhan layanan finansial, tetapi juga
mengandung banyak aspek sosial dan spiritual.

“BSM sebagai bank yang akan digunakan
platform digitalnya oleh BSI, sudah
mengembangkan teknologi digital yang melayani
milenial. Melalui teknologi digital, Bank Syariah
Indonesia tidak hanya ingin menjadi sahabat
finansial kaum milenial, tetapi juga sahabat sosial
dan spiritual,” imbuhnya.

Dalam akhir pemaparannya, Arief menekankan
bahwa Bank Syariah Indonesia tetap menjadikan
UMKM sebagai fokus bisnisnya. “BSI akan tetap
membangun supply chain dengan UMKM,
sehingga tudingan bahwa jika BSI sudah besar
go internasional akan melupakan (segmen) yang
di bawah, itu tidak benar,” sebutnya.

Diketahui, merger tiga bank syariah BUMN,
yakni PT Bank BRIsyariah Tbk., PT Bank Syariah
Mandiri, dan PT Bank BNI Syariah, akan efektif
pada 1 Februari 2021 atau besok.

BRIsyariah sebagai bank penerima
penggabungan, akan memiliki nama baru yakni
PT Bank Syariah Indonesia Tbk. Bank hasil merger
tersebut akan menjadi bank syariah terbesar nasional
dan diharapkan masuk dalam rangking ke-7 terbesar
di antara perbankan nasional dan menjadi salah
satu pemain top ten global dari sisi kapitalisasi
pasar. (*)

 Ilustrasi

BANGUN SENTRA EKONOMI

A m b o n ,A m b o n ,A m b o n ,A m b o n ,A m b o n ,
Khazanah—Khazanah—Khazanah—Khazanah—Khazanah— Ketua
DPD RI, AA LaNyalla
Mahmud Mattalitti
mengapresiasi langkah
Badan Usaha Milik
Desa (BUMDes) Batu
Merah Kecamatan
Sirimau, Kota Ambon
dengan terobosan
m e m b e r d a y a k a n

potensi yang ada di desa tersebut, membangun
sentra ekonomi memadukan pendidikan dan
olahraga.

“BUMDes itu hadir untuk membangun
perekonomian desa. Sebagaimana semangat
membangun Indonesia dari desa. Tentu saja
inovasi dan kreativitas pengurus BUMDes
Batu Merah yang mengolaborasikan
pendidikan dan olahraga patut kita
apresiasi,” kata LaNyalla saat melakukan

kunjungan kerja ke Ambon, Sabtu (30/
1/2021).

Yang perlu mendapat perhatian, kata
mantan Ketua Kadin Jawa Timur itu, tak
sedikit para pengurus belum memahami
jika permodalan BUMDes berasal dari
kekayaan desa mereka. Sehingga banyak
ditemui BUMDes yang aktivitasnya tak
maksimal, bak pepatah hidup segan mati
tak mau.

Atas dasar itu, Senator Dapil Jawa Timur
itu meminta sudah semestinya penyertaan
modal BUMDes sebagaimana aturan PDTT
Nomor 4 Tahun 2015 sudah waktunya
diaplikasikan, sehingga BUMDes menjadi
wadah untuk menciptakan kesejahteraan
masyarakat desa.

“Inovasi BUMDes Batu Merah yang
mengintegrasikan pendidikan dan olahraga
tentu membawa angin segar, karena
kebutuhan di bidang pendidikan dan

olahraga cukup tinggi. Saya mendukung
untuk lebih dikembangkan dengan usaha
bidang lain seperti IT dan pariwisata,”
tutur alumnus Universitas Brawijaya
Malang tersebut.

Sebagaimana diketahui, Badan Usaha
Milik Desa (BUMDes) Hatukau Desa Batu
Merah, Kecamatan Sirimau, Kota Ambon
tengah membangun sentra ekonomi baru
di Kota Ambon. Menariknya, sentra
ekonomi baru ini dirancang terpadu dengan
sentra pendidikan dan olahraga.

Plt Kepala Desa Batu Merah, Idrus
Buamona mengatakan, BUMDes yang
menjadi salah satu lokasi kunjungan kerja
Menteri Desa, Pembangunan Daerah
Tertinggal, dan Transmigrasi, Abdul Halim
Iskandar ini, dikembangkan untuk dapat
menghidupkan Usaha Mikro, Kecil, dan
Menengah (UMKM) masyarakat desa
setempat. (jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)

LaNyalla Apresiasi Langkah BUMDes Batu Merah

LaNyalla

BPK Periksa Laporan Keuangan
Pemko Pariaman

Pariaman —- Pariaman —- Pariaman —- Pariaman —- Pariaman —- Badan Pemeriksa
Keuangan (BPK) RI Perwakilan
Provinsi Sumatera Barat
melakukan pertemuan awal
Entery Meeting Pemeriksaan
Enterim Atas Laporan Keuangan
Kota Pariaman Tahun 2020 di

Ruang Kerja Walikota Pariaman,
Jumat (29/1)

Hadir selaku Ketua Tim
Pemeriksa, Tri Estiningsih beserta
tiga orang anggotanya. 

Tri Estiningsih mengatakan,
pemeriksaan ini guna menguji

kewajaran anggaran tahun 2020
di Kota Pariaman. Sebelumnya
Pemko Pariaman telah
menyerahkan LKPD Tahun 2020
Pemko Pariaman yang
disampaikan kepada BPK.

“Pemeriksaan ini dilakukan

selama 32 hari kalender dari
tanggal 28 Januari sampai 28
Februari 2021, dan kami minta
didampingi oleh inspektorat
selama pemeriksaan, demi
kelancaran dalam pemeriksaan
nantinya,” kata dia.

Sementara itu, Walikota
Pariaman, Genius Umar
mengatakan, atas nama pemerintah
daerah mengucapkan terimakasih
kepada BPK Wilayah Sumbar,
pengawasan itu memang penting
untuk mengontrol keuangan di
Pemko Pariaman.

“Pemeriksaan ini memang
rutin dilakukan dan merupakan
bagian dari akuntabilitas kita dan
bertangggung jawab dalam
menggunakan anggaran negara,
apakah digunakan sebaik-baiknya
untuk kepentingan rakyat,”
ujarnya.

Menurutnya, Semua warga
negara memiliki hak yang ssama,
jika ia miskin maka diperlakukan
selayaknya. Karena anggaran
negara itu gunanya untuk rakyat.

Genius juga berharap Pemko
Pariaman bisa meraih kembali
penghargaan Wajar Tanpa
Pengecualian (WTP) berturut-turut
untuk yang kedelapan
kalinya. (Herry Suger)(Herry Suger)(Herry Suger)(Herry Suger)(Herry Suger)

DISERAHKAN - Walikota Pariaman, Genius Umar (kanan) menyerahkan laporan keuangan pemko
kepada BPK RI Perwakilan Sumbar yang diterima Ketua Tim Pemeriksa, Tri Estiningsih.

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Satgas Waspada
Investasi (SWI) Otoritas Jasa Keuangan (OJK)
menemukan menemukan 133 platform
fintech peer to peer lending ilegal dan 14
kegiatan usaha tanpa izin yang berpotensi
merugikan masyarakat sejak Desember sampai
awal Januari 2021 ini.

Ketua Satgas Waspada Investasi Tongam
Lumban Tobing mengatakan angka temuan
fintech lending dan penawaran investasi
ilegal ini menurun dibanding sebelumnya.
Namun kewaspadaan masyarakat harus terus
dijaga agar tidak menjadi korban
dari fintech lending ilegal dan penawaran
investasi yang tidak berizin tersebut.

Seperti dikutip dari laman bisnis.com,
dari 14 entitas investasi ilegal yang ditindak
pada awal tahun ini di antaranya melakukan
kegiatan sebagai berikut, 2 perdagangan
berjangka komoditi (PBK) tanpa izin, 3
cryptocurrency tanpa izin, 3 koperasi tanpa
izin dan 2 penjualan langsung tanpa izin.

Dari temuan tersebut, Satgas sudah
mengirimkan informasinya kepada Bareskrim

Polri untuk dilakukan tindakan hukum sesuai
ketentuan yang berlaku dan meminta
Kementerian Komunikasi dan Informasi untuk
memblokir website dan aplikasi telepon seluler
dari entitas-entitas tersebut. Adapun sejak
tahun 2018 s.d. Januari 2021 ini Satgas sudah
menutup sebanyak 3.056 fintech
lending ilegal.

Tongam menilai, sosialisasi mengenai
bahaya fintech lending ilegal dan investasi
ilegal ini harus terus disampaikan ke
masyarakat melalui berbagai alat komunikasi
seperti media massa dan sosial media yang
bisa mencapai masyarakat di seluruh pelosok
Tanah Air, mengingat penawaran fintech
lending ilegal dan investasi ilegal ini masih
akan muncul di tengah-tengah masyarakat.

“Penting untuk selalu diingatkan ke
masyarakat bahwa sebelum memanfaatkan
fintech lending  dan mencoba berinvestasi
harus pahami ‘dua L’. Yaitu Legal atau
perusahaan itu harus punya izin dari
otoritasnya dan Logis, yaitu penawaran
keuntungan yang ditawarkan sesuai dengan

keuntungan yang wajar,” tuturnya dalam
keterangan resmi, Jumat (29/1/2021)

Tongam mengatakan, pihak Satgas
Waspada Investasi akan terus melakukan
patrol siber rutin yang frekuensinya akan
terus ditingkatkan sejalan dengan masih
banyaknya temuan fintech lending dan
penawaran investasi ilegal melalui berbagai
saluran teknologi komunikasi di masyarakat.

Untuk itu, masyarakat diminta untuk
menanyakan langsung kepada Kontak OJK
157 atau WA 081157157157, email
konsumen@ojk.go.id atau
waspadainvestasi@ojk.go.id, bila ingin
memanfaatkan layanan fintech lending atau
mengikuti ingin berinvestasi, atau juga jika
ingin melaporkan adanya kegiatan fintech
lending dan investasi yang berpotensi
merugikan masyarakat.

Informasi mengenai daftar perusahaan
yang tidak memiliki izin dari otoritas
berwenang juga dapat diakses melalui Investor
Alert Portal pada www.sikapiuangmu.ojk.go.id.
(* )(* )(* )(* )(* )

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— PT Pupuk Indonesia (Persero)
menetapkan lima inisiatif strategis dimulai dari tahun 2021.
Menurut Direktur Utama Pupuk Indonesia Bakir Pasaman,
perusahaan menetapkan inisiatif tersebut sejalan dengan arahan
dan Visi Misi BUMN, serta untuk mencapai visi menjadi
perusahaan nasional berkelas dunia untuk nutrisi tanaman
dan solusi pertanian berkelanjutan.

Sebanyak lima inisiatif tersebut adalah Customer Centric
Model, R&D and Innovation Driven, Excellence in Operation
and Supply Chain, Feedstock Security and Optimization,
serta Sustainability and Circular Economy.

“Menghadapi dinamika usaha ke depan, Pupuk Indonesia
bertekad untuk menjadi perusahaan yang lebih fokus lagi
terhadap pelanggan. Sejumlah program juga telah kita inisiasi
untuk bisa lebih merangkul dan meningkatkan loyalitas
konsumen, dalam hal ini para petani dan pelaku dunia
pertanian,” kata Bakir, Sabtu (30/1/2021).

“Program ini sudah kita mulai sejak tahun 2020, di
antaranya adalah pengembangan Program Agro Solution dan
juga program Customer Centric Model, untuk memperkenalkan
petani kepada produk-produk retail kita,” ujar Bakir.

Sementara itu, Direktur Keuangan dan Investasi Pupuk
Indonesia Eko Taufik Wibowo menyatakan perusahaan akan
meningkatkan pendapatan dari sektor komersil di tahun 2021,
meningkatkan efisiensi dengan menekan biaya-biaya dan
optimalisasi operasional pabrik, serta menjalankan proyek-
proyek pengembangan seperti pabrik NPK PIM, pabrik katalis
Merah Putih, persiapan pembangunan Pusri 3B, serta studi
untuk pengembangan proyek pabrik pupuk dan methanol
di Bintuni.

“Kami juga berencana menerbitkan Obligasi Berkelanjutan
II Tahap II pada kuartal I tahun 2021,” jelas Eko.

Eko juga menambahkan, bahwa perusahaan menunjukkan
kinerja positif selama 2020. Selama 2020, pendapatan
perusahaan tercatat meningkat dibandingkan tahun sebelumnya,
demikian juga dengan total penjualan dan produksi.

“Pendapatan perusahaan mencapai target, sedangkan total
penjualan adalah berhasil mencapai 117% dari target, dan
total produksi juga mencapai 118% dari target,” ujar Eko.
(d t c )(d t c )(d t c )(d t c )(d t c )

Pupuk Indonesia
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pelanggaran etik dan kalau perlu dipidana jika
sesuai aturan hukum,” kata dia.

Sementara itu kakak korban (D), Man,
menegaskan, keluarga D menuntut keadilan. “Kami
ingin kasus ini diusut secara tuntas,” kata dia.

Ia mengatakan, dia dan sejumlah tokoh
masyarakat diundang ke Markas Polda Sumatera
Barat untuk menyampaikan seluruh unek-unek
yang ada. “Tadi sudah kami sampaikan semua
kronologi kejadian hingga peristiwa penembakan
itu,” kata dia.

Sebelumnya puluhan orang mendatangi serta
melempari kantor Kepolisian Sektor Sungai Pagu,
Solok Selatan, pada Rabu sekitar pukul 15.00
WIB. “Peristiwa terjadi sekitar pukul 15.00 WIB,
massa sempat melempari kantor yang
mengakibatkan kaca pecah,” kata Kepala Kepolisian
Resor Solok Selatan, AKBP Tedy Purnanto.

Pemicu aksi itu diduga berawal saat polisi
menangkap D yang namanya masuk dalam daftar
pencarian orang karena kasus judi di sana. Versi
polisi, D melawan polisi memakai senjata tajam
sehingga polisi terpaksa mengambil langkah
menembak dia.

Akan tetapi, peristiwa ini mengemuka di jagad
maya dan diberitakan media massa online. Keluarga
korban telah menunjuk LBH Pergerakan untuk
mendampingi secara hukum untuk menuntut
keadilan. Disebut-sebut istri dan anak D
menyaksikan rentetan peristiwa di bagian belakang
rumah mereka yang terjadi pada siang hari itu
sementara rekaman video kejadian beredar di jagad
maya.

Pihak keluarga dari Deki Susanto yang
membantah jika Deki telah melukai petugas saat
hendak ditangkap. “Kami membantah keterangan
polisi yang menyebutkan Deki sebagai korban
peristiwa ini ditembak, karena melawan serta
melukai petugas saat akan ditangkap,” kata
Direktur Lembaga Bantuan Hukum (LBH)
Pergerakan Indonesia, Guntur Abdurrahman di
Padang, Jumat.

Ia mengatakan bantahan itu berdasarkan
keterangan isteri korban yang menyaksikan
langsung kejadian di lokasi ketika penangkapan
berlangsung.

Penangkapan terhadap Deki diketahui karena
yang bersangkutan merupakan DPO atas kasus
dugaan judi.

Berdasarkan versi keluarga diketahui bahwa
peristiwa berawal saat sejumlah orang yang
belakangan diketahui adalah polisi datang ke

“Jika Salah Prosedur, DARI HALAMAN 1

rumah tanpa mengenakkan seragam dinas, dan
membawa senjata api.

“Pelaku tiba-tiba masuk ke dalam rumah dan
menggeledah untuk mencari korban, saat itu korban
berada di area dapur rumah,” katanya.

Ketika mendapati keberadaan korban, lanjutnya
pelaku yang bersenjata langsung menyergap korban
tanpa memperlihatkan surat pengenal ataupun surat
perintah.

Pihaknya mengklaim karena merasa terancam
dan takut ditodong senjata api, korban Deki lalu
lari ke arah belakang rumah.

Sesaat setelah lari keluar rumah, korban langsung
ditembak oleh salah seorang pelaku dan mengenai
kepala bagian belakang.

“Setelah korban tergeletak tidak bernyawa di
hadapan istri dan anak-anaknya, barulah pelaku
menembakan senjata ke atas,” katanya.

Keluarga membantah bahwa Deki telah melukai
petugas karena saat kejadian tidak terlihat ada
bagian tubuh pelaku yang terluka seperti yang
diberitakan.

“Bahkan terlihat jelas pelaku penembakan
sehat-sehat saja waktu mengangkat tubuh Deki
ke atas mobil, sesuai video yang kami miliki,”
katanya.

Pihak keluarga yang tidak menerima dengan
kejadian itu akhirnya menyerahkan kasus ke
delapan pengacara di bawah naungan Lembaga
Bantuan Hukum (LBH) Pergerakan Indonesia.

Pihak kuasa hukum meminta Kapolri Jenderal
Listyo Sigit Prabowo memberikan perhatian,
menegakkan hukum, serta memberikan keadilan
bagi pihak korban.

Pihaknya juga meminta kepolisian mengusut
peristiwa itu hingga tuntas dan transparan.

Polda Sumbar telah menurunkan tim Propam
ke Solok Selatan. “Propam sudah turun untuk
melihat peristiwa,” katanya.

Ia menjelaskan baik diminta ataupun tidak,
apabila ada kejadian yang mengakibatkan pelaku
meninggal dunia, Polda Sumbar pasti menurunkan
tim Propam untuk mengecek apakah prosesnya
sesuai aturan atau tidak.

Kejadian ini terjadi hanya beberapa hari setelah
Jenderal Polisi Listyo S Prabowo dilantik menjadi
kepala Kepolisian Republik Indonesia oleh Presiden
Joko Widodo. Pada rapat uji kelayakan dan
kepatutan di DPR, perwira tinggi polisi yang lama
berkarir di bidang reserse ini mengangkat filosofi
baru Kepolisian Republik Indonesia, yaitu PRESISI.
  mario/fathul/antmario/fathul/antmario/fathul/antmario/fathul/antmario/fathul/ant

sehingga di beberapa Provinsi Covid nya tetap
naik,” tutur Jokowi dengan nada tinggi.

Menurutnya, kebijakan ini tidak efektif karena
implementasi di lapangan tidak tegas, sehingga
esensi dari pembatasan kegiatan masyarakat ini
tidak terlihat dan tidak menurunkan mobilitas
di lapangan.

“Tetapi yang saya lihat di implementasinya
kita tidak tegas dan tidak konsisten. Ini hanya
masalah implementasi sehingga saya minta betul-
betul turun ke lapangan,” ujarnya.

Oleh karenanya, ia meminta Menteri Ko-
ordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto
juga bisa mengajak lebih banyak pakar dalam
menentukan kebijakan pengendalian Covid-19
ini. Dengan demikian, kebijakan bisa betul-betul
komprehensif.

Selain itu, dalam pelaksanaannya harus turun
ke lapangan dan terus mengimbau masyarakat
agar patuh 3M. Dan juga menjelaskan masyarakat
pentingnya 3M tersebut.

“Ini memang harus kerja sesimpel mungkin,
sesederhana mungkin tapi betul-betul ada di
lapangan, di provinsi-provinsi yang sudah kita
sepakati,” tegasnya.

Jokowi mengatakan esensi dari kebijakan
pembatasan kegiatan masyarakat yang diberlakukan
di tengah pandemi saat ini ialah mengurangi atau

bahkan mencegah terjadinya mobilitas masyarakat
untuk menekan laju penularan Covid-19.

“Esensi dari PPKM (pemberlakuan pembatasan
kegiatan masyarakat) ini kan membatasi mobilitas,
tetapi yang saya lihat di implementasinya ini kita
tidak tegas dan tidak konsisten,” ujarnya, berulang.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Negara
menginstruksikan Panglima TNI Hadi Tjahjanto,
Kapolri Listyo Sigit Prabowo, dan Menteri Agama
Yaqut Cholil Qoumas agar dalam penerapan
kebijakan berikutnya turut terlibat dan secara
intensif berada di lapangan untuk memberikan
contoh kedisiplinan serta sosialisasi dengan
melibatkan para tokoh masyarakat dan agama
mengenai protokol kesehatan sebagai bagian dari
kebijakan pembatasan itu.

“Yang ingin saya dengar adalah implementasi
lapangannya seperti apa. Mungkin nanti Kementerian
Agama melibatkan tokoh-tokoh agamanya seperti
apa, TNI seperti apa, di Polri seperti apa dan Pak
Menko nanti yang mungkin bisa men-drive agar
ini betul-betul lapangannya terjadi,” tuturnya.

Selain itu, Presiden meminta jajaran terkait
untuk turut melibatkan sebanyak-banyaknya pakar
dan epidemiolog. Keterlibatan dan kerja sama
para pakar bersama pemerintah nantinya diharapkan
akan menghasilkan desain kebijakan yang lebih
baik dan komprehensif.   syaf al/eko/cnbcsyaf al/eko/cnbcsyaf al/eko/cnbcsyaf al/eko/cnbcsyaf al/eko/cnbc

Dia juga menayangkan cuplikan salah satu
ayat Al-Quran, yakni QS. Al-Hujurat Ayat 6.
“Wahai orang-orang yang beriman! Jika seorang
yang fasik datang kepadamu membawa suatu
berita, maka telitilah kebenarannya, agar kamu
tidak mencelakakan suatu kaum karena kebodohan
(kecerobohan) yang akhirnya kamu menyesali
perbuatan itu,” dikutip dari akun instagram
@smindrawati, dikutip Minggu (31/01/2021).

Sementara itu, dia menyebut wakaf dana tunai
yang telah terkumpul dan dititipkan di perbankan
nasional jumlahnya mencapai Rp 328 miliar per
20 Desember 2020.

“Adapun dana proyek Project Based wakaf
pada periode tersebut mencapai Rp 597 miliar,”
kata Sri Mulyani, dalam peluncuran Gerakan
Nasional Wakaf Uang dan Peresmian Brand
Ekonomi Syariah oleh Presiden RI, Senin lalu
(25/01/2021).

Menkeu menjelaskan pemerintah terus
meningkatkan instrumen pembiayaan berbasis
syariah, termasuk lewat wakaf tunai.

“Kami terus tingkatkan instrumen pembiayaan
berbasis syariah makin meningkat dan dinikmati
masyarakat baik Indonesia maupun dunia, tahu
ini kami terus meningkatkan surat berharga syariah
nasional (SBSN) dihubungkan dengan proyek.
Tahun ini, ada lebih dari Rp 27 triliun proyek-
proyek yang didanai melalui SBSN,” jelasnya.

Sri Mulyani mengatakan, di Indonesia, wakaf

telah berkembang dengan sangat baik tapi umumnya
masih berupa properti tanah dan bangunan untuk
kepentingan umat seperti masjid, madrasah, pesantren,
dan pemakaman.

Dalam beberapa tahun terakhir, para stakeholder
kemudian berusaha mengembangkan wakaf uang
untuk dikelola secara produktif, amanah, dan
profesional sehingga dapat memperkuat Islamic
social safety net alias jaring pengamat sosial berbasis
syariah bagi masyarakat.

“Contoh di tahun lalu Badan Wakaf Indonesia
(BWI), dan para nazir wakaf uang memobilisasi
wakaf uang dan investasikan kepada kas wakaf
link sukuk atau CWLS (Cash Waqf Linked Sukuk),
sebuah instrumen baru diterbitkan pemerintah,
Kemenkeu, di mana imbal hasil dari kas wakaf
link sukuk digunakan untuk biaya berbagai program
sosial.”

Saat ini, kata Menkeu, sudah terkumpul lebih
dari Rp 54 miliar dalam bentuk kas wakaf link
sukuk.

“Gerakan nasional wakaf uang diharapkan
menguatkan dan mengembangkan lebih jauh
berbagai inisiatif yang sudah berjalan untuk menjaga
momentum gerakan kas wakaf uang, KEKS [Kawasan
Ekonomi Syariah Khusus], BWI dan lembaga terkait
untuk melaksanakan berbagai program edukasi dan
sosialisasi wakaf uang untuk tingkatkan literasi
dan kesadaran masyarakat dalam berwakaf.”
  cbnc/i cbnc/i cbnc/i cbnc/i cbnc/i

menyangkut keamanan dan ketertiban saya
menghubungi Satpol PP,” katanya.

Namun ketika ditanyai oleh Ketua RT dan
anggota Satpol PP, kedua nya (MW dan EF)
mengaku bahwa mereka sudah menikah siri. MW
dan EF pun menunjukkan surat keterangan bahwa
merka sudah menikah siri di salah satu kecamatan
di Padang Pariaman.

Tapi Ketua RT 11 juga tidak mau kalah
dengan terus mengejar dengan pertanyaan, kenapa
tidak melapor ke RT bahwa mereka sudah
menikah. “Selayaknya kan melapor, agar tidak
menimbulkan fitnah,” kata Ketua RT ketika
dihubungi oleh Khazanah.

Dikatakan Ketua RT, setelah EF dan MW
mengeluarkan surat nikah siri. Warga tidak
langsung percaya, terutama terkait keabsahan
surat nikah siri dimaksud. “Malam itu juga EF
dan MW membuat surat pernyataan di atas materai
soal keabsahan surat nikah siri dimaksud. Bilamana
nanti ternyata tidak absah, mereka itu siap
menerima konsekwensi hukum,” ujar Ketua RT.

Surat pernyataan di tanda tangani “EF” dan
“MW” serta turut ditandatangani oleh sejumlah
saksi. Antara lain, Silnovia selaku Ketua RT 11,
dari Pol PP dan Leon Simonchelis yang
merupakan pegiat sosial Padang Panjang.

MW sendiri dalam pengakuannya soal status
telah nikah siri ketika ditanyai, tambah Ketua
RT mengatakan belum sempat melapor ke Ketua
RT dikarenakan kesibukan kerjanya.

 “Sebenarnya saya ingin melapor soal status saya
yang sudah nikah siri dengan “EF” ke Ketua RT.
Namun karena kesibukan kerja, saya belum juga sempat
melapor,” kata MW seperti ditirukan Ketua RT.

Untuk mencegah terjadi keributan, petugas Satpol
PP membawa MW dan EF ke markas Satpol PP
sekaligus memastikan keterangan mereka.

“Saya sudah nikah dan sah. Saya disini tidak
melakukan perzinaan atau kumpul kebo, EF, adalah
istri saya, kita sudah menikah tanggal 5 Juli 2020
lalu di Pariaman,” kata EF membela dirinya 

Sementara itu Rudi Suarman Kepala Badan
Kepegawaian Daerah Kota Padang Panjang saat
di hubungi melalui telpon selulernya Minggu sore
(31/1) menjelang malam mengatakan, sebagai
seorang ASN, memang dilarang melakukan nikah
siri. Hal ini sebagaimana ketentuan Pasal 2 ayat
(1) PP Perkawinan dan Perceraian Bagi PNS.
Ketentuan tersebut berbunyi:

“Pegawai Negeri Sipil yang melangsungkan
perkawinan pertama, wajib memberitahukannya
secara tertulis kepada Pejabat melalui saluran hierarki
dalam waktu selambat-lambatnya 1 (satu) tahun
setelah perkawinan itu dilangsungkan.”

Begitu pula halnya bagi PNS yang akan beristri
lebih dari seorang dengan menikah siri. Pasal 4
PP No. 45 tahun 1990 jelas menyebutkan bahwa
PNS pria yang akan beristeri lebih dari seorang,
wajib memperoleh izin lebih dahulu dari pejabat.
Permohonan izin ini wajib diajukan tertulis dengan
disebutkan alasannya.

Terkait kasus pengrebekan yang dilakukan oleh
warga terhadap oknum pejabat kepala salah satu
OPD di Padang Panjang yang telah viral tersebut,
Rudi mengatakan akan memprosesnya sesuai aturan
dan hukum nya ujar Rudi pada Khazanah. “Tentu
Pak Wali atau Inspektorat akan melakukan
pemanggilan kepada yang bersangkutan,” katanya.
n paulhendri.paulhendri.paulhendri.paulhendri.paulhendri.

Bantulah saya menjadi manusia yang lebih baik.”
“Saya tahu saya memiliki kelemahan, tapi

kuatkanlah saya. Ampunilah dosa-dosa saya. Ya
Allah, berikan rahmat ke orang-orang terdekat
saya dan mereka yang ada di sekeliling saya.
Jagalah mereka, terutama anak-anak.
Rendahkanlah hati kami dan buat kami selalu
bersyukur,” doa yang dipanjatkan oleh Williams.

Williams bukan sembarang atlet. Ia adalah
salah satu pemain rugbi paling terkenal dan
termahal. Ia dua kali menjuarai Piala Dunia bersama
timnas Selandia Baru, tampil di Olimpiade, dan
pernah juara tinju kelas berat di negaranya.

Namanya juga tercatat sebagai salah satu atlet
muslim paling dikenal di dunia. Kali ini, ia berada
di London karena timnya, Toronto Wolpack
mewakili Kanada di kompetisi rugbi Liga Super
pada 2020 yang digelar di Inggris.

Dalam kesempatan itu, ia menceritakan masa
jahiliyahnya kepada wartawan. “Saya dulu suka
main perempuan, suka minum alkohol (mabuk),
boros dan bermewah-mewah ... tapi apa yang
saya dapatkan? Yang saya dapat hanya hati yang
hampa,” terang Williams.

Namun dengan datangnya Islam dalam
kehidupannya, ia meninggalkan semua itu. Tahun
ini genap 10 tahun Williams memeluk Islam.
Ia mengenal Islam ketika bermain untuk satu
tim di Prancis.

Pria dengan tinggi 193 sentimeter itu mengaku
butuh beberapa tahun untuk menjalani proses
menjadi seorang muslim. “Saya menemukan Allah,
saya menemukan Islam dan itu memungkinkan

saya mengubah semua sifat liar dalam diri saya
menjadi hal positif.”

Ia mengaku mendapatkan dukungan yang besar
dari sesama atlet muslim seperti pemain sayap
Fiorentina, Franck Ribery, dan mantan atlet kriket
dan kapten Afrika Selatan, Hashim Amla.

“Dalam masyarakat saat ini, bukan rahasia lagi
bahwa banyak dari kita, merasa malu menjadi muslim.
Namun saya malah bangga menjadi muslim. Saya
bangga dengan apa yang diperjuangkan Islam, saya
bangga apa yang bisa diberikan oleh agama saya.
Ketika saya melihat atlet (muslim) lain di luar sana,
saya merasa bangga. Wow indah sekali rasanya,”
kata Williams antusias.

Pada bulan Maret, terjadi serangan pria bersenjata
di sebuah masjid di Christchurch yang menewaskan
51 orang, termasuk seorang warga negara Indonesia.
Williams membagikan sebuah pesan di akun media
sosialnya di mana ia mengungkapkan “kesedihan
yang mendalam” dan berharap para korban
mendapatkan surga di sisi Allah.

Seminggu setelah kejadian penembakan, Williams
mengunjungi kota itu dan bertemu dengan
masyarakat setempat sebagai bentuk solidaritas.

“Sebagai salah satu muslim paling dikenal di
Selandia Baru dan (atlet yang) bermain untuk timnas,
the All Blacks, pada saat itu, saya tahu bahwa
itu adalah tugas saya,” ujarnya seperti dilansir BBC.

“Saya orang yang sangat pemalu, tetapi saya
harus maju, dan saya tahu bahwa saya harus siap
bersikap rapuh dalam momen itu. Saya maju dan
mewakili, bukan saja komunitas muslim tetapi juga
rakyat Selandia Baru,” terang Williams.  okezoneokezoneokezoneokezoneokezone

tahu secara akurat berapa jumlah jamaah dalam
satu maktab dan berapa tepatnya space yang
tersedia buat kami. Saya juga tidak ingat secara
persis, berapa jumlah toilet yang disediakan untuk
satu maktab itu. Yang pasti, pengamatan saya
secara lahiriah di lapangan menunjukkan betapa
sangat buruknya situasi di tenda-tenda Mina. Situasi
ini membuat kematian tinggal menunggu, khususnya
bagi mereka yang sudah lanjut usia, atau yang
sudah punya penyakit bawaan sejak dari Indonesia.

Sikap “mengubah persepsi” sehingga kita mampu
menerima kondisi buruk dengan ikhlas seolah
membuat mereka yang bertanggung jawab atas situasi
seperti ini melenggang dengan nyaman tanpa perlu
khawatir dimintai pertanggungjawaban atau dikritisi.

Tentu saja tidak demikian. Kita perlu
memandang persoalan ini dalam dua dimensi.
Pertama, dimensi pribadi. Kedua, dimensi struktural.

Saya melihat bahwa perbaikan struktural dan
perjuangan membela orang-orang yang lemah akan
menjadi efektif jika dilakukan oleh orang-orang
yang punya jiwa kuat. Anda akan bisa berjuang
jika mampu menjaga jarak dari masalah yang
Anda perjuangkan. Jika Anda sendiri menjadi
bagian dari masalah, sangatlah sulit untuk bertindak
secara objektif, tepat-sasaran, dan konsisten.

Sejarah perjuangan Rasulullah sendiri
menunjukkan hal seperti itu. Sebelum menerima
wahyu di usia 40 tahun, Rasulullah melakukan
tahannuts selama sebulan penuh dalam setahun
(biasanya di bulan Ramadhan). Hal itu beliau
lakukan selama 10 tahun sebelum akhirnya
menerima wahyu. Beliau menyingkir ke luar kota,
melewatkan hari-hari di gua-gua sekitar Makkah.
Yang dilakukan oleh beliau adalah diam,
merenung, mengheningkan jiwa, menguatkan jiwa.

Setelah menerima wahyu, Rasulullah tetap
belum mendapatkan tugas untuk langsung terjun
ke tengah-tengah masyarakat, memperbaiki keadaan,
melakukan amar makruf nahi munkar, dan
mendakwahkan ajaran Islam. Selama 2 atau 3
tahun, Rasulullah hanya disuruh rajin bangun

di malam hari untuk salat dan membaca Al-Quran.
Jadi, selama 12 atau 13 tahun lamanya

Rasulullah tidak melakukan apapun. Padahal, situasi
kekacauan sangat merajalela. Perzinahan di mana-
mana, penguburan hidup-hidup bayi perempuan
mendapatkan legalisasi secara kultural, dan
perendahan manusia lewat perbudakan dianggap
sebagai hal yang lumrah belaka.

Tapi Rasulullah seperti tidak melakukan
apapun. Ia hanya diperintahkan untuk menguatkan
jiwanya. Sebagaimana yang dikatakan di dalam
Al-Quran, penguatan jiwa itu sangat penting karena
risalah bukanlah tugas yang biasa-biasa saja.
“Sungguh akan Kami berikan kepadamu tugas
yang berat. Ketahuilah, bangun di tengah malam
itu menguatkan dan memperteguh jiwa.” (Al-
Muzzammil: 5 – 6)

Jadi, ada masanya ketika Rasulullah hanya
berdiam diri saja. Tapi itu adalah diam yang penuh
makna; diam yang membangun strategi, dalam
rangka menguatkan jiwa. Tuhan tak membiarkan
Rasulullah terjun ke tengah-tengah masyarakat
dengan jiwa yang lemah dan compang-camping,
sementara tantangan yang dihadapi sangatlah berat.

Itulah juga yang seharusnya kita lakukan.
Mungkin kita tidak mesti bertahun-tahun menempa
diri seperti yang dilakukan oleh Rasulullah, karena
beratnya tugas yang diemban juga sangatlah
berbeda. Tapi, pada intinya, penguatan jiwa dan
upaya menyelesaikan diri sendiri adalah fase yang
harus dilewati oleh siapapun yang hendak terjun
berjuang melakukan perbaikan di tengah-tengah
masyarakat.

Dan tentu saja, juga buruk kalau kita hanya
berkutat saja di ranah pembenahan diri dan
penguatan jiwa, tanpa menjadikannya sebagai sarana
persiapan untuk melakukan hal yang berguna di
tengah-tengah masyarakat. Bertempur tanpa
persiapan adalah sikap buruk, sebagaimana
buruknya jika kita keasyikan berkutat terus di
persiapan, lalu alpa untuk maju ke medan laga.
Wallahu a’lam.**********

Pasangan Gay Dicambuk
77 Kali di Banda Aceh

Banda Banda Banda Banda Banda Aceh, KhazanahAceh, KhazanahAceh, KhazanahAceh, KhazanahAceh, Khazanah — Pihak berwenang
di Aceh secara terbuka menghukum cambuk enam
orang yang dituduh melanggar hukum Islam, termasuk
dua pria yang menerima 77 cambukan karena melakukan
hubungan sesama jenis.

Aceh adalah satu-satunya provinsi di Tanah Air
yang menerapkan hukum Islam. Hukum tersebut adalah
yang ketiga kalinya terjadi sejak Aceh melarang
homoseksualitas pada tahun 2014. Aceh juga
memberlakukan hukuman cambuk untuk kejahatan
seperti pencurian, perjudian dan perzinahan.

Seorang petugas polisi syariah melakukan hukuman
cambuk pada hari Kamis (28/1). Kejadian tersebut,
sebagaimana dilansir dari Reuters, Sabtu (30/1), disaksikan
oleh kerumunan masyarakat yang mengenakan masker.
Salah satu pria itu meringis kesakitan saat menerima
hukuman, yang menyebabkan ibunya pingsan.

Dua orang lainnya menerima 40 cambukan karena
mengkonsumsi alkohol dan dua lainnya 17 cambukan
karena perzinahan.

Pasangan gay berinisial MU (27) dan AL (28)
yang tertangkap oleh Polisi Syariat di Banda Aceh
dihukum cambuk masing-masing 77 kali di Taman
Bustanussalatin, Kota Banda Aceh, Kamis (28/1).

Keduanya terbukti melanggar syariat Islam dengan
sangkaan telah melakukan jarimah liwath. Keduanya
dijerat dengan Pasal 63 ayat (1) Qanun Aceh Nomor
6 tahun 2014 tentang Hukum Jinayat.

CNNIndonesia.com, memberitakan bahwa tiga algojo
silih berganti melakukan eksekusi cambuk kepada
pasangan gay tersebut. Masing-masing algojo melakukan
eksekusi sekitar 20 kali cambuk.

Wajah kedua orang pasangan gay itu tampak tak

tahan merasakan sakit akibat rotan yang mendarat
di punggung mereka. Algojo sempat berhenti mencambuk
karena terpidana beberapa kali menunjukkan gerakan
menahan sakit.

Di sela-sela pukulan cambuk, tenaga medis juga
beberapa kali menghampiri terpidana dan menanyakan
terkait kondisi kesehatan. Setelah dipastikan sehat dan
sanggup, pukulan cambuk dilanjutkan kembali.

Eksekusi cambuk itu juga menerapkan protokol
kesehatan, terpidana dipakaikan masker.

Pelaksana Tugas Kepala Satpol PP dan WH Banda
Aceh, Heru Triwijanarko mengatakan pasangan gay
itu sebelumnya ditangkap di salah satu rumah kos
di Kecamatan Kuta Alam, Banda Aceh pada November
2020. Keduanya merupakan warga Aceh.

“Keduanya ditangkap warga dan diserahkan ke
kita, setelah ada hukum inkrah dari Mahkamah Syar’iyah,
baru dieksekusi,” ujar Heru.

Diketahui, MU sudah beberapa kali melakukan
hubungan sesama jenis. Ia juga kerap mencari pria
lain di jejaring media sosial untuk mau berhubungan
dengannya. Heru bilang saat ini pihaknya tengah fokus
membongkar jaringan atau komunitas LGBT di Banda
Aceh. Ia menduga, jaringan ini ada tapi belum diketahui
keberadaannya.

“Kemungkinan ada, tapi ini masih kita telusuri,”
ujar Heru. Selain pasangan gay, Satpol PP dan Wilayatul
Hisbah Banda Aceh juga mengeksekusi pelanggar syariat
Islam dengan kasus Khamar(minuman keras) berinisial
RA dan IN, sebanyak 40 kali cambuk.

Kemudian muda-mudi yang tertangkap melakukan
ikhtilath (bercumbu) berinisial RM dan pasangannya
RIS. Keduanya dicambuk 17 kali.   rtr/voa/cnnrtr/voa/cnnrtr/voa/cnnrtr/voa/cnnrtr/voa/cnn
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Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Peranan
orang tua menjadi sangat penting
dalam pembentukan karakter anak
ditengah proses belajar secara
daring dimasa pandemi Covid-
19. Oleh karenanya peranan orang
tua harus dikuatkan kembali agar
pendidikan karakter dapat berjalan
dengan baik.

Hal itu disampaikan oleh Wali
Kota Padang H.Mahyeldi Ansha-
rullah sewaktu membuka Training
Series Pelatihan Guru se-Sumatera
Barat secara virtual di Gedung
Putih Rumah Dinas Wali Kota,
Sabtu (30/1/2021).

Mahyeldi menjelaskan, pendi-
dikan karakter terdapat dalam
Undang-Undang Nomor 20 Tahun
2003 tentang Sistem Pendidikan
Nasional (Sisdiknas) Pasal 3
menyebutkan, bahwa pendidikan
nasional berfungsi mengem-
bangkan kemampuan dan membe-
ntuk watak serta peradaban bangsa
yang bermartabat dalam rangka
mencerdaskan kehidupan bangsa.

“Maka oleh sebab itu peran
orang tua sangat penting dalam
pendidikan karakter ini. Guru

harus menjalin komunikasi
dengan orang tua murid supaya
pendidikan karakter bagi siswa
dapat berjalan dengan baik,” ujar
Mahyeldi.

“Bicara masalah pendidikan
karakter, tidak hanya bisa dengan
ilmu pengetahuan. Dibutuhkan
keteladanan-keteladanan, dan
selama ini hal itu ada pada guru.
Sekarang bagaimana hal itu dapat
diajarkan oleh para orang tua
kepada anaknya,” ulas Mahyeldi
lebih lanjut.

Ditambahkannya, pendidikan
karakter juga dapat diajarkan
melalui audio visual. Para guru
dapat memutar film-film pendek
yang mengajarkan tentang
pendidikan karakter kepada siswa
sebagai bahan pembelajaran.

“Saya kira ini adalah suatu
langkah yang bagus untuk
dilakukan karena anak-anak kita
sudah melek teknologi dengan
adanya pembelajaran daring
selama ini,” imbuhnya.

Mahyeldi mengungkapkan,
kesuksesaan pembelajaran dimasa
pandemi Covid-19 sangat

MASA PANDEMI COVID-19

Mahyeldi: Pentingnya Pendidikan Karakter
tergantung kepada peran orang
tua. Maka oleh sebab para orang
tua murid harus menjadi perhatian
bersama, baik dari pihak sekolah,
pemerintah maupun lingkungan
sekitar.

“Jika hal ini tidak kita sikapi
dengan baik maka dapat berpe-
ngaruh pada keberlanjutan pendi-
dikan generasi muda kita ke
depan,” pungkas Wako menga-
khiri.

Training series ini diinisiasi
oleh oleh Minang Diaspora
Network Global (MDN-G) beker-
jasama dengan Pemerintah Provi-
nsi Sumatera Barat, Universitas
Negeri Padang dan Universitas
Yayasan Rumah Sakit Islam
Indonesia (YARSI). Pertemuan
pertama ini diikuti lebih dari 700
orang guru se Sumatera Barat.

Adapun Keynote Speaker
yakni, Kepala Pusat Penguatan
Karakter Kementerian Pendidikan
dan Kebudayaan/Kemendikbud
RI, Ir.Hendarman,M.Sc,.Ph.D,
pengarah; Rektor Universitas Yarsi
yang juga Pembina MDN-G
Prof.dr.Fasli Jalal, ph.D dan

Direktur Eksekutif MDN-G
Burmalis Ilyas,MA.M.Si

Sedangkan narasumber terdiri
dari, Founder & Chairman

ATM Beras Masjid Nurul Iman

RAKOR AKSELERASI CAPAIAN VAKSINASI COVID-19 BERSAMA MENKES DAN MENDAGRI

Daerah Harus Sejalan dengan Pusat, Padang Siap

PT.Supreme Energy, Supramu
Santoso, Dosen Fakultas Tarbiyah
dan Keguruan UIN IB Padang
Dr.Muhammad Kosim, MA, dan

Guru SMPN 5 Padang Panjang
yang juga Duta Belajar Sumbar,
Rahmad Habibullah, S.Pd.I, M.Pd.
  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah- Wakil Wali
Kota Padang Hendri Septa
melaunching secara resmi pemakaian
ATM Beras bagi warga kurang
mampu, di Masjid Nurul Iman.

Peluncuran ATM Beras ini

merupakan kerja sama PT Bank
Syariah Mandiri (BSM) dan
Lembaga Amil Zakat Nasional BSM
Umat, dan Masjid Nurul Iman.

Wawako Hendri mengatakan,
atas nama Pemerintah Kota Padang

mengaku kagum dan bangga atas
inovasi yang telah dilakukan oleh
Bank Syariah Mandiri dalam
menyalurkan beras kepada warga
kurang mampu di Kota Padang.

“Ini merupakan suatu inovasi
yang bagus dan dapat memudahkan
masyarakat. Kita berharap ATM beras
seperti ini semakin banyak lagi di
Kota Padang, sehingga memudahkan
masyarakat untuk mendapat bantuan
beras,” ujar Hendri.

Sementara itu, Branch Manager
Bank Mandiri Syariah Cabang
Padang Bambang Frasetia
mengatakan, ATM beras merupakan
perangkat yang dapat mengeluarkan
beras dalam jumlah tertentu secara
otomotis.

ATM ini dibuat semuda
mungkin, hanya dengan
mendekatkan kartu ke bagian
pembaca dibagian tengah muka
mesin maka beras langsung keluar.

“ATM Beras Mandiri Syariah
Mandiri ini memiliki kapasitas beras
sebanyak 240 Kg. Untuk
pengambilan beras, penerima

diberikan kartu ATM Beras atau
melalui e-KTP pribadi yang sudah
di setting oleh pihak BSM,” jelasnya.

Bambang menambahkan, pada
tahap awal ini jumlah kuota penerima
ATM beras ini sebanyak 100 orang,
masing-masing mendapatkan 10 liter
setiap bulan dengan 2 kali
pengambilan.

“Para penerima dari ATM Beras
ini diserahkan sepenuhnya kepada
pengurus masjid Nurul Iman. Mereka
nanti yang akan mendata masyarakat
sekitar yang berhak menerima,”
ungkapnya.

Dikesempatan yang sama, Area
Service Bank Syariah Mandiri Area
Padang, Arief Hidayat mengatakan,
pendistribusian ATM beras ini secara
Nasional dilakukan di 35 Area
Mandiri Syariah. Salah satunya Kota
Padang, Sumatera Barat.

“Semoga keberadaan ATM beras
ini dapat membantu masyarakat dan
menjadi kontribusi Bank Syariah
Mandiri untuk membantu warga
kurang mampu di Kota Padang,”
sebutnya.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

PERINGATI HARI GERAKAN
SEJUTA POHON,

KPS Pelangi
Tanam Bibit
Pohon Produktif

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Memperingati Hari Gerakan
Sejuta Pohon Sedunia Tahun 2021, Komunitas Peduli
Sungai (KPS) Pelangi Kecamatan Lubuk Begalung
(Lubeg), menggelar kegiatan sosial berupa penanaman
bibit pohon produktif (buah-buahan) di sepanjang
aliran Sungai Jirak, Kelurahan Pagambiran Ampalu,
Kecamatan Lubeg, Sabtu pagi (30/1/2021). Selain
itu juga dibarengi pelepasan ratusan bibit ikan nila.

Kegiatan yang dipusatkan di pinggiran Sungai
RT 02 RW 20 itu, dihadiri dan dibuka oleh Wali
Kota Padang yang diwakili Kepala Dinas Kelautan
dan Perikanan Guswardi.

Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kota Padang
Guswardi mengatakan atas nama Pemerintah Kota
Padang sangat menyambut baik digelarnya kegiatan
penanaman bibit pohon produktif tersebut.

“Kami mengucapkan apresiasi, karena kegiatan
ini memberikan manfaat dan sekaligus mendukung
terciptanya keindahan dan perlindungan bagi sungai
yang mesti dijaga dengan baik. Semoga hal ini bisa
ditiru juga oleh komunitas-komunitas lainnya, termasuk
organisasi kemasyarakatan dan warga masyarakat di
Kota Padang,” harapnya.

Menurut Guswardi, sejatinya ada 2 (dua) hal pokok
yang mesti dilakukan masyarakat dalam menjaga
kebersihan dan keindahan sungai. Pertama yaitu,
bagaimana semua RT/RW termasuk lurah dan seluruh
komponen masyarakat bisa mensosialisasikan, mengajak
dan betul-betul mengontrol masyarakat supaya jangan
ada lagi yang membuang sampah ke sungai.

“Karena membuang sampah ke sungai itu banyak
dampak negatif yang bisa ditimbulkan. Di samping
berbahaya bagi ikan yang ada, juga bisa mendatangkan
pencemaran lingkungan bahkan bisa menjadi pemicu
terjadinya banjir,” jelasnya.

Sementara itu, Ketua KPS Pelangi Kecamatan
Lubeg, M. Zukra menyebutkan, untuk kegiatan kali
ini pihaknya melakukan penanaman ribuan bibit pohon
produktif di sepanjang belantaran Sungai Batang Jirak
Pagambiran. Diantaranya terdiri dari tanaman petai,
jengkol, naga, lengkeng dan lain-lainnya.

“Semoga kegiatan ini memberikan banyak manfaat
bagi warga khususnya di Kelurahan Pagambiran Ampalu
Nan XX. Insya Allah beberapa tahun ke depan tanaman
ini akan tumbuh dan berbuah sehingga bisa memberikan
manfaat bagi kita semua. Terutama sekali mendukung
penghijauan,” harapnya.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Padang,Khazanah - Padang,Khazanah - Padang,Khazanah - Padang,Khazanah - Padang,Khazanah - Wakil Wali
Kota Padang Hendri Septa mengikuti
Rapat Koordinasi (Rakor) bersama
Menteri Kesehatan (Menkes) Budi
Gunadi Sadikin serta Menteri Dalam
Negeri (Mendagri) Tito Karnavian
terkait pembahasan akselerasi capaian
program vaksinasi Covid-19 di
seluruh kabupaten/kota se-Indonesia,
Jumat pagi (29/1/2021).

Dalam penyampaiannya Menkes
Budi mengatakan, sesuai arahan
Presiden setiap kepala daerah agar
menyukseskan program vaksinasi.
Pemerintah pun menargetkan
penyuntikkan vaksin kepada 181,5
Juta penduduk di Indonesia untuk
mencapai target kekebalan kelompok
(herd immunity) demi memutus mata
rantai pandemi Covid-19.

“Dari 269 juta masyarakat Indon-
esia, kalau kita mau mengejar herd
immunity usia di atas 18 tahun ada
188 juta. Dari 188 juta ini kalau kita
keluarkan yang memiliki komorbid
berat, kalau kita keluarkan yang pernah
Covid-19, kita keluarkan ibu hamil,
dan kita keluarkan yang menjadi ekslusi,
yang jadi target vaksinasi adalah 181
juta jiwa,” tutur Budi.

Dari target tersebut, kata Budi,
pemerintah memperkirakan satu
orang membutuhkan dua dosis vaksin
Covid-19. Selain itu, dengan memper-
hitungkan cadangan sebanyak 15
persen, maka total vaksin yang
dibutuhkan pemerintah sebanyak 426
Juta dosis dengan 363 Juta suntikan

untuk satu tahun.
“Ini adalah jumlah yang sangat

besar. Pemerintah pun sudah beru-
saha keras memastikan kita bisa
mengamankan jumlah ini,” ucap
dia.

Lebih lanjut Menkes juga
berharap agar para bupati dan wali
kota se-Indonesia dapat mendukung
penyediaan kebutuhan vaksin di
samping menyukseskan proses
vaksinasi kepada masyarakat target
vaksinasi. Dimana untuk menduk-
ung program vaksinasi, pemerintah
telah menerbitkan aturan mengenai
pelaksanaan vaksinasi Covid-19
yang tertuang dalam Peraturan
Menteri Kesehatan Nomor 4 Tahun
2020 tentang Pelaksanaan Vaksi-
nasi dalam rangka Penanganan
Pandemi Covid-19.

“Dalam beleid tersebut diseb-
utkan prioritas penerima vaksin
pertama adalah tenaga kesehatan,
asisten tenaga kesehatan, tenaga
penunjang yang bekerja pada
Fasilitas Pelayanan Kesehatan,
Tentara Nasional Indonesia, Kepo-
lisian Negara Republik Indonesia,
aparat hukum, dan petugas pelay-
anan publik lainnya.”

Sementara itu Mendagri Tito
Karnavian menekankan peran kepala
daerah harus sejalan  dengan pusat
dan daerah dengan mengefektifkan
sosoalisasi, terutama dalam menan-
gkal hoax dalam penggunaan
vaksin-19.

“Dalam rancangan dan rencana
penggunaan vaksin, pemerintah telah
menetapkan dua skema, yakni skema
mandiri dan skema program. Untuk
vaksinasi kuncinya adalah perce-
patan dan keamanan pelaksa-
naannya, sehingga penyebaran
Covid-19  semakin cepat diredam
di Tanah Air ini,” tutur Mendagri.

Tito juga menjelaskan beberapa
peran penting kepala daerah dalam
menyukseskan pelaksanaan Covid-
19. Diantaranya pemerintah daerah
harus dapat menyediakan pendanaan
melalui APBD untuk mendukung
pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di
daerah masing-masing.

Beberapa dukungan yang mesti
dilakukan paparnya, diantaranya
seperti dukungan penyediaan tenaga
kesehatan, tempat vaksinasi, logistik
atau transportasi serta gudang/tempat
penyimpanan vaksin termasuk
‘buffer’ persediaan/sto pilling.
Kemudian keamanan disertai sosiali-
sasi secara masiv dan pergerakan
masyarakat.

“Pemerintah daerah juga harus
melakukan pemantauan dan penang-
gulangan kejadian ikutan pasca
vaksinasi Covid-19 bersama Kemen-
kes dan BPOM. Jadi, untuk program
vaksinasi Covid-19 ini, selain
didukung Pemerintah Pusat, peme-
rintah daerah juga harus menyiapkan
mata anggaran dalam Belanja Tidak
Terduga (BTT), untuk antisipasi
keterbatasan anggaran dari

pemerintah pusat,” tekan Mendagri.
Sementara itu Wawako Padang

Hendri Septa menyampaikan bahwa
Pemko Padang siap menyukseskan
pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di
Kota Padang. Kepada seluruh jajaran
Pemko Padang ia pun bersama Wali
Kota Mahyeldi telah meminta untuk
secara masif mengimbau masyarakat
untuk senantiasa meningkatkan
kewaspadaan terhadap penyebaran
Covid-19 yang masih terus menga-
lami peningkatan.

“Kita di Padang siap menyuk-
seskan dan mengamankan pelak-
sanaan vaksin COVID-19. Alham-
dulillah, vaksinasi telah mulai kita
lakukan sejak 15 Januari 2021 lalu.
Insya Allah ke depan semoga dapat
terus dilanjutkan secara baik dan
lancar,” katanya.

Terkait vaksinasi Covid-19
ungkap wawako, di Padnag akan
dilakukan di 72 fasilitas layanan
kesehatan. Diantaranya seperti di
Puskesmas, klinik-klinik yang telah
atau belum bekerjasama dengan
BPJS Kesehatan dan beberapa rumah
sakit di wilayah Kota Padang dengan
sasaran maksimal sebanyak 592.168
orang dengan usia rata-rata 18-59
tahun

“Untuk tahap awal vaksinasi di
Kota Padang, penerima vaksin yaitu
kepada seluruh tenaga kesehatan
(nakes) sebanyak 9.128 orang serta
10 orang kategori khusus,” tukasnya
usai Rakor kepada wartawan.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Wali Kota Padang H.Mahyeldi Ansharullah saat membuka Training Series Pelatihan Guru di Gedung Putih Rumah Dinas
Wali Kota, Sabtu (30/1/2021).

Wakil Wali Kota Padang Hendri Septa melaunching secara resmi pemakaian ATM
Beras bagi warga kurang mampu, di Masjid Nurul Iman.

Wakil Wali Kota Padang Hendri Septa mengikuti Rapat
Koordinasi (Rakor) bersama Menteri Kesehatan (Menkes) Budi
Gunadi Sadikin serta Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito
Karnavian
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IndonesiaIndonesiaIndonesiaIndonesiaIndonesia
Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - Pelatih Timnas Vietnam,
Park Hang-seo, menyebut timnya berpotensi
kesulitan saat menghadapi Timnas Indonesia
pada Kualifikasi Piala Dunia 2022. Kehadiran
pelatih Shin Tae-yong menjadi alasan Timnas
Indonesia tak boleh dipandang sebelah mata.

Jika tak ada perubahan, Vietnam akan
menghadapi Timnas Indonesia pada matchday
ketujuh babak penyisihan Grup G Kualifikasi
Piala Dunia 2022 yang digelar 7 Juni 2021.
Laga ini tentu sangat krusial buat Vietnam yang
berada di puncak klasemen sementara.

Vietnam harus mampu meraih kemenangan
pada tiga laga sisa. Namun, Park Hang-seo sadar,
Vietnam harus kerja keras ketika menjamu
Timnas Indonesia asuhan pelatih Shin Tae-yong.

"Timnas Indonesia memang tidak punya
peluang lagi di Kualifikasi Piala Dunia 2022
setelah menelan lima kekalahan di babak
penyisihan grup. Akan tetapi, kemudian mereka
menunjuk Shin Tae-yong sebagai pelatih," kata
Park Hang-seo seperti dikutip Bongda24h, Sabtu
(30/1/2021).

"Maka kami pasti akan mendapatkan
pertarungan yang tidak mudah melawan Timnas
Indonesia," tegas Park Hang-seo.

Pernyataan Park Hang-seo cukup masuk akal.
Timnas Indonesia di bawah asuhan Shin Tae-
yong akan bermain lepas tanpa beban dan
hanya mengincar kemenangan untuk perbaikan
peringkat di ranking FIFA.

Pelatih Park Hang-seo mengaku sudah tidak
sabar untuk beradu strategi dengan Shin Tae-
yong saat Vietnam menghadapi Timnas
Indonesia nanti. Meskipun sudah menganggap
Shin Tae-yong sebagai adik, di lapangan nanti
Park Hang-seo tetap akan profesional.

"Saya selalu menganggap Shin Tae-yong
sebagai adik kesayangan. Akan tetapi, ketika
bertemu sebagai pelatih dari dua timnas, saya
akan mengesampingkan peraaan itu dan
melakukan yang terbaik untuk meraih
kemenangan bersama Vietnam," tegas Park Hang-
seo.

Pada pertemuan perdana di Kualifikasi Piala
Dunia 2022, Timnas Indonesia saat itu masih
dilatih Simon McMenemy. Ketika itu, Timnas
Garuda menyerah 1-3 dari Vietnam pada
pertandingan yang digelar di Stadion Kapten I
Wayan Dipta, Bali (10/10/2019).   faisal faisal faisal faisal faisal

TIM PEMANTAU SPFC
DI PIALA KATAPOLOS

Ada BeberapaAda BeberapaAda BeberapaAda BeberapaAda Beberapa
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Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Pemantauan pemain muda
yang dilakukan trio pelatih Semen Padang FC,
Weliansyah, Hendra Susila dan Hengkli Ardiles di
Piala katapolos.com U-16 sudah berjalan 6 hari,
sejak kick-off, Senin (25/1/2021) lalu.

Ketiga pelatih ini, hadir setiap hari
mencermati pertandingan yang telah memainkan
33 laga dari babak penyisihan grup, 14 Besar, 8
Besar dan Semi Final, di Stadion H. Agus Salim,
Padang.

Di sela-sela pertandingan final Minggu (31/1/
2021). Weliansyah mengatakan ada beberapa
pemain potensial yang masuk catatan. Punya
visi bermain yang baik, teknik dan skill dasar
yang cukup bagus.

“Piala katapolos ini sangat membantu kami
dari tim pelatih Semen Padang FC dalam
mengumpulkan data base pemain muda
kelahiran 2005. Ada sejumlah pemain potensial
yang masuk catatan untuk kami,” ucapnya.

Namun menurut Weli, pelatih pemegang
lisensi A AFC ini, pemain-pemain muda
kelahiran 2005 yang jadi regulasi turnamen,
masih harus up grade kemampuan mereka jika
nantinya dikumpulkan jadi sebuah tim.

“Nanti kan ada tim Elite Pro Academy yang
wajib ada di masing-masing klub Liga 2 dan
Liga 1. Dan Semen Padang FC tentu harus
menyiapkan ini juga. Makanya, salah satu
momentum mengumpulkan data base pemain
kami lakukan di turnamen ini,” jelas Weli
diamini Hendra Susila dan Hengki Ardiles.

Terpisah, Renol Fadhli, panitia pengarah
Piala katapolos.com U-16 mengatakan salah satu
tujuan digelarnya turnamen memang untuk
mengakomodir kebutuhan manajemen Semen
Padang FC dalam mencari pemain-peamin muda
untuk tim Elite Pro Academy (EPA) di kompetisi
PSSI mendatang.

“Kami dari panpel berharap dengan turnamen
katapolos, banyak pemain muda Sumatera Barat
yang terpantau dan dapat jalan ke tim EPA
Semen Padang FC. Makanya kita kerjasama
dengan manaajemen Semen Padang FC,” terang
pria yang lama melintang di pentas sepakbola
nasional sebaga LGC (Local General Coordinator)
kompetisi Liga 1 an Liga 2 itu.   faisal faisal faisal faisal faisal

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Tim
sepakbola U-16 tahun Forum
Komunikasi Anak Nagari
(FKAN) Pauh IX A Padang
sukses merengkuh gelar juara
turnamen usia muda di
Stadion H. Agus Salim,
Padang, Minggu (31/1/
2021).

Kebangkitan FKAN Pauh
IX A di babak kedua usai
tertinggal (0-1) di babak
pertama, memupus impian
Excellent Soccer School
untuk membawa pulang Piala
Tetap Juara katapolos U-16
tahun ke Batusangkar.

Excellent yang ditu-

kangi pelatih M. Leo Fa-
dhillah unggul cepat pada
menit 1' lewat gol Sabri
Wanasir. Namun, Zulkifli
Yahya jadi mimpi buruk
pertahanan Excellent.

Baru saja babak kedua
berjalan empat menit, 39',
mantan pemain PSP U-15
Juara Nasional Soeratin 2019
ini menyamakan skor (1-1)
setelah lepas dari pengawalan
ketat lini belakang Excellent
yang dikawal kwartet Mar-
thes, M. Latif Habibullah,
M. Alfajri dan Fathurrahman.
Mendapat umpan terobosan
di area berbahaya Exe-

cellent, Zulkifli dengan
dingin menceploskan bola
ke gawang Excellent.

Mampu menyamakan
kedudukan, FKAN Pauh IX
A termotivasi dengan me-
naikan tekanan. Tetapi
Excellent juga melademi
dengan ketat. Hanya saja,
FKAN yang didukung lan-
gsung Ketua nya, Evi Yandri
Rajo Budiman, dari bench
pemain, lebih dominan dan
cerdik memanfaatkan pe-
luang.

Pada menit 57', sebuah
skema set piece di depan
kotak 16 Excellent, bola

mental dari penjaga gawang,
Rahmat Hidayatullah, dico-
cor pemain FKAN, Jefri
Darma yang bebas berdiri
di mulut gawang.

Skor berbalik (2-1). Dan
bertahan sampai Fadhlan,
wasit yang memimpin per-
tandingan meniupkan pluit
panjang. FKAN Pauh IX A
juara dan Excellent harus
puas di posisi runner-up.

Sedangkan di perebutan
juara ketiga, PSTS Tabing
mengalahkan RKS Sijunjung
dengan skor (2-1).

Turnamen yang  ber-
langsung sejak Senin, 25

Januari dan berakhir tadi,
Minggu 31 Januari ditutup
Ronny Azwar Anas, Ketua
Steering Committe Panitia
nan notabene anak dari
Azwar Anas, mantan Ketua
Umum PSSI, mantan Gube-
rnur Sumbar dan mantan
Menteri.

"Dengan adanya tur-
namen ini, diharapkan bisa
memunculkan pemain-pemain
berbakat dari SSB/Akademi.
Apalagi dipantau langsung
setiap hari oleh Tim Talent
Scouting Semen Padang FC,
klub kebanggaan Sumatera
Barat," ucapnya.   faisal faisal faisal faisal faisal
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Hendra Setiawan/Mohammad
Ahsan gagal memperta-
hankan gelar juara BWF
World Tour Finals. Ke-
gagalan itu jadi pelecut
untuk lebih baik di masa
depan.

Hendra/Ahsan tumbang
di final BWF World Tour
Finals 2020 setelah duel dua
gim melawan pasangan Tai-
wan, Lee Yang/Wang Chi-
Lin. Mereka menyerah dalam
laga 37 menit dengan skor
17-21, 21-23.

Kekalahan ini merupakan
yang kedua bagi pasangan
gaek ini dalam dua pekan
berturut-turut, sekaligus
keempat dalam 10 kali
pertemuan mereka. Per-
temuan terakhir tersaji di
Toyota Thailand Open,
Hendra/Ahsan juga takluk
dari pasangan berperingkat
tujuh dunia itu. Skornya 14-
21, 22-20, 21-12.

Ahsan mengaku keka-
lahan itu karena lawan
memang lebih baik. "Bagi
saya, saya tidak kecewa
karena kami sudah mencoba

PSPSPSPSPSSI Sudah BerSI Sudah BerSI Sudah BerSI Sudah BerSI Sudah Berusahausahausahausahausaha
Maksimal Mengejar IzinMaksimal Mengejar IzinMaksimal Mengejar IzinMaksimal Mengejar IzinMaksimal Mengejar Izin

yang terbaik," ujarnya me-
ngutip BWF.

"Pasangan Taipei sangat
kuat, mereka percaya diri.
Saya ingin mengucapkan
selamat kepada mereka.
Dalam permainan tadi kami
berada di bawah tekanan.
Sementara itu, mereka me-
ngambil inisiatif untuk
melakukan serangan dan
kami dipaksa untuk mela-

kukan banyak pertahanan
dan drive," kata Ahsan men-
jelaskan jalannya pertan-
dingan.

"Kami bahkan sempat
terpesona oleh gaya per-
mainan mereka. Tidak ada
perbedaan (dari permainan
sebelumnya) karena mereka
menang secara konsisten."

Selain itu, Ahsan juga
menilai pasangan Taiwan

tersebut lebih energik dan
percaya diri, setelah me-
menangkan dua turnamen
sebelumnya.

"Saya pikir kepercayaan
diri mereka sangat tinggi di
final ini. Mereka adalah
lawan yang sangat baik dan
juga teman yang sangat
baik," Ahsan mengung-
kapkan.

Hal serupa diungkapkan

Hendra. Menurutnya, Lee
Yang/Wang Chi-Lin tampil
dengan sangat baik. "Jujur
saja, kami (awalnya) ingin
melakukan serangan lebih
dulu tetapi strategi kami
tidak berhasil. Mereka (Lee/
Wang) mengantisipasi dan
tampil dengan sangat baik,"
kata juara All England 2019
ini.

"Menurut saya, untuk
memenangkan turnamen
berturut-turut menuntut
tingkat kebugaran yang
sangat tinggi. Apalagi saat
bermain sampai final sangat
melelahkan. Jika stamina dan
kondisi fisik kita bagus,
seharusnya tidak ada ma-
salah. Mereka adalah pa-
sangan yang sangat bagus,
terutama hari ini dalam segala
hal yang melawan kami,"
Hendra menjelaskan.

"Ini  akan menjadi
pelajaran yang baik bagi
kami.  Kami akan
mengevaluasi ketika kami
pulang dan mudah-
mudahan kami akan
menjadi lebih baik di masa
depan," imbuhnya. faisal faisal faisal faisal faisal

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Ketua
umum PSSI, Mochamad
Iriawan, menegaskan
pihaknya sudah melakukan
segala upaya yang bisa
dilakukan oleh federasi
sepak bola Indonesia itu
untuk bisa menggulirkan
kompetisi, terutama dalam
hal mengejar izin penye-
lenggaraan pertandingan dari
kepolisian.

Menurut catatan, PSSI
sudah tiga kali gagal memu-
tar kompetisi, tepatnya
lanjutan kompetisi Liga 1
2020, sejak menghentikan
kompetisi sepak bola Indo-
nesia itu pada Maret 2020.
Semua itu tidak lepas dari
kesulitan PSSI mendapatkan
izin menggelar pertandingan
dari pihak kepolisian.

Akhirnya, PSSI memu-
tuskan untuk membatalkan
kompetisi musim 2020 dan
fokus mempersiapkan musim
2021. Namun, hingga detik
ini, izin keramaian untuk

menggelar kompetisi musim
2021 pun belum ada per-
kembangan. Mochamad
Iriawan menegaskan pihak-
nya terus berusaha agar izin
tersebut bisa segera diberikan
oleh kepolisian.

"Seperti yang kita ketahui

bersama, pihak kepolisian
belum memberikan izin
kepada kami untuk menggu-
lirkan kompetisi," ujar Ketua
Umum PSSI, Mochamad
Iriawan, atau yang karib
disapa Iwan Bule.

"Berbagai daya dan usa-

ha sudah dilakukan oleh PSSI
agar izin tersebut bisa dike-
luarkan, mulai dari meran-
cang protokol kesehatan,
skema kompetisi, dan masih
banyak yang lainnya," la-
njutnya.

Tanpa ada kompetisi

sepak bola di Indonesia,
berbagai program termasuk
Timnas Indonesia akan
terganggu menurut Iwan
Bule. Kondisi ini membuat
Timnas Indonesia akan
kesulitan untuk mencari
pemain yang sedang dalam
performa terbaik.

Apalagi sepak bola Indo-
nesia akan tertinggal. Kom-
petisi domestik di negara-
negara lain tetap berjalan di
tengah pandemi COVID-19
dengan protokol kesehatan
yang ketat.

Kemudian permasalahan
ekonomi. Tidak ada kom-
petisi membuat seluruh
stakeholder sepak bola di
Tanah Air jadi tidak me-
miliki pemasukan.

"Seperti kita ketahui
bersama, tidak ada liga tentu
menghambat perkembangan
pemain untuk Timnas Indo-
nesia dan juga pereko-
nomian," tegas Iwan Bule.
  faisal faisal faisal faisal faisal



Komisaris Besar Polisi Satake
Bayu, di Padang, Sabtu (30/1)
usai Wakapolda saat bertemu
dengan perwakilan keluarga dari
tersangka yang meninggal dunia
akibat penembakan itu.

“Saat ini tim dari Propam dan
Itwasda sudah turun ke lokasi
untuk mencari informasi kejadian
yang sebenarnya,” kata dia.

Ia mengatakan, Propam dan
Itwasda akan melakukan
pengecekan kebenaran
penangkapan dan apakah
penembakan itu sesuai aturan yang
ada atau sebaliknya.

“Kami akan transparan dalam
persoalan ini dan sudah
berkomunikasi dengan pihak
keluarga korban. Jika ditemukan
pelanggaran maka ada pelanggaran
etik dan kalau perlu dipidana jika
sesuai aturan hukum,” kata dia.

Sementara itu kakak korban
Deki Susanto, yakni Man,
menegaskan, keluarga Deki
Susanto menuntut keadilan.

“Kami ingin kasus ini diusut
secara tuntas,” kata dia.

Ia mengatakan, dia dan
sejumlah tokoh masyarakat
diundang ke Markas Polda Sumbar
untuk menyampaikan seluruh
unek-unek yang ada.

“Tadi sudah kami sampaikan
semua kronologi kejadian hingga
peristiwa penembakan itu,” kata
dia   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

Padang, Khazanah— Kepolisian Daerah  Sumatera Barat
menyatakan telah memeriksa tiga orang dan akan menindak
tegas anggota jika menyalahi prosedur terkait penembakan
yang mengakibatkan tersangka kasus judi bernama Deki
Susanto meninggal dunia di Solok Selatan.
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PERIKSA- Kepolisian Daerah  Sumatera Barat  menyatakan telah memeriksa tiga orang dan akan
menindak tegas anggota jika menyalahi prosedur terkait penembakan yang mengakibatkan
tersangka kasus judi bernama Deki Susanto meninggal dunia di Solok Selatan (foto: Ist/net).

PROPAM DAN ITWASDA SUDAH TURUN KE LOKASI

PPPPPolda Sudah Tolda Sudah Tolda Sudah Tolda Sudah Tolda Sudah Tiga Orang Diperiksaiga Orang Diperiksaiga Orang Diperiksaiga Orang Diperiksaiga Orang Diperiksa

Pasca peristiwa penembakan
tersangka DPO kasus judi di
Solok Selatan, sejumlah versi
bersiliweran di media massa, baik
versi polisi maupun versi keluarga
korban.

Menyikapi hal tersebut,
Kepolisian Daearah (Polda)
Sumatera Barat (Sumbar) telah
menurunkan Propam dan dan
Itwasda ke Solok Selatan dan telah
mulai bekerja melakukan
pemeriksaan

“Sejauh ini baru tiga orang
yang diperiksa dan selanjutnya
akan ada yang lainnya yang akan
diperiksa,” kata Kabid Humas
Polda Sumbar, Kombes Pol Satake
Bayu di Padang, Sabtu (30/1).

Satake mengatakan seluruh
orang yang ada di tempat
kejadian perkara tentu akan
diperiksa dan dimintai keterangan
terkait kasus ini.

“Propam dan Itwasda saat ini
tengah berada di lapangan untuk
mencari proses kejadian yang
sebenarnya. Jika terjadi kesalahan
prosedur tentu mereka akan
ditindak sesuai hukum,” kata dia.

Ia mengatakan nanti juga
akan dilakukan rekonstruksi
kejadian bagaimana terjadinya
penembakan di TKP dan semua
akan dilakukan secara transparan.

“Setelah tiga orang ini akan
terus dilakukan pemeriksaan
lanjutan terkait kasus ini,” katanya.

Ia mengatakan untuk saat ini
kondisi di Polsek Sungai Pagu
Solok Selatan cukup kondusif dan
personel Brimob Polda Sumbar
masih melakukan pengawalan di
lokasi.

“Kita berharap masyarakat
dapat membantu agar kondisi
tetap aman dan kondusif,” kata
dia.

Sebelumnya, puluhan orang
mendatangi serta melempari kantor
Kepolisian Sektor Sungai Pagu,
Solok Selatan, pada Rabu sekitar
pukul 15.00 WIB.

“Peristiwa terjadi sekitar pukul
15.00 WIB, massa sempat
melakukan pelemparan yang
mengakibatkan kaca pecah,” kata
Kepala Kepolisian Resor Solok
Selatan, AKBP Tedy Purnanto.

Pemicu aksi tersebut diduga

berawal ketika polisi hendak
menangkap salah seorang pelaku
tindak pidana judi bernama Deki
Susanto yang namanya masuk
dalam Daftar Pencarian Orang
(DPO) di daerah setempat.

“Saat akan ditangkap pelaku
melawan dengan membawa
senjata tajam hingga melukai
tangan salah serang petugas,

sehingga diambil tindakan tegas
dan terukur dengan menembak,”
katanya.

Dalam penangkapan itu
pelaku diketahui meninggal dunia,
sehingga diduga berbuntut aksi
pelemparan ke kantor Polsek
Sungai Pagu

Sementara itu, Wakil Kepala
Polda Sumatera Barat, Brigadir

Jenderal Polisi Edi Mardianto,
menegaskan, akan menindak tegas
personelnya apabila terjadi
kesalahan prosedur dalam
penembakan terhadap tersangka
bernama Deki, di Solok Selatan,
sehingga tersangka  meninggal
dunia.

Hal itu dikatakan Kabid
Humas Polda Sumatera Barat,

Curi TCuri TCuri TCuri TCuri Tabung Elpijiabung Elpijiabung Elpijiabung Elpijiabung Elpiji
Cingkariang, Khazanah— Cingkariang, Khazanah— Cingkariang, Khazanah— Cingkariang, Khazanah— Cingkariang, Khazanah— Dua pemuda diserahkan
masyarakat Jorong Cingkaring Kabupaten Agam ke kantor
Polisi karena diduga melakukan pencurian tabung Gas
Elpiji.

keduanya diduga melakukan pencurian 2 buah tabung
Gas Elfiji ukuran 3 Kg disebuah rumah milik warga di
Jorong cingkaring, Nagari Cingkaring Kecamatan,
Banuhampu, Kabupaten Agam pada hari Senin, 25/01
sekira pukul 06.00 WIB.

Kapolsek Banuhampu, Kompol. Suyatno. S. Sik
membenarkan kejadian

dugaan pencurian tabung Gas yang dilakukan oleh
dua pemuda tersebut, Sabtu (30/1).

Ia mengatakan kedua pelaku berinisial JAS (21) dan
RJ (21). keduanya merupakan warga Balingka Kecamatan
IV Koto, Kabupaten Agam.

Lanjut, ia menjelaskan kedua pemuda tersebut
diamankan oleh masyarakat pada Jumat, 29/01 sekira
pukul 22.00 WIB dan diserahkan kepada Polsek
Banuhampu.

“Dari hasil pengembangan, kami mendapatkan barang
bukti lainnya sebanyak 6 buah tabung Gas, jadi sampai
sekarang total 8 buah tabung Gas ukuran 3 Kg yang
kita sita dari pelaku,” ujarnya.

Saat ini pihak berwajib masih melakukan pendalaman
dan pemeriksaan lebih lanjut terhadap kedua diduga pelaku
tersebut   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

TTTTTangkangkangkangkangkap Balap Liarap Balap Liarap Balap Liarap Balap Liarap Balap Liar
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Seringnya Jalan Khatib Sulaiman
Padang, Sumatra Barat (Sumbar) dijadikan tempat aksi
balap liar oleh sejumlah anak muda. Polisi membubarkan
aksi balap liar yang kerap terjadi di sepanjang Jalan tersebut,
Minggu (31/1) dini hari.

“Banyak warga yang mengeluhkan aksi balap liar
di Jalan Khatib Sulaiman ini, laporan intelijen pun
mengatakan demikian. Hingga akhirnya kami turun ke
lokasi untuk membubarkan,” kata Kepala Bagian Operasional
Polresta Padang, Kompol Alwi Haskar.

Ratusan personel Polresta Padang dan Polisi Militer
(POM) menyambangi jalan lokasi yang kerap dikeluhkan
masyarakat tersebut sekitar pukul 01.00 WIB.

Ketika iring-iringan mobil polisi sampai di lokasi,
sejumlah pemuda yang awalnya duduk di sisi kiri dan
kanan Jalan Khatib Sulaiman Padang langsung kabur.
“Mereka yang duduk sambil nonton itu juga pelaku yang
akan melakukan balap liar,” katanya.

Pihak kepolisian pun mengamankan sejumlah orang,
terutama mereka yang melanggar aturan lalu lintas secara
kasat mata.

“Pengendara yang tidak memakai helm, kendaraan
yang memasang knalpot blong, langsung ditilang,” katanya.

Untuk kendaraan yang tidak dilengkapi surat-surat
maka diamankan oleh petugas ke Kantor Polresta Padang.
Hingga sekitar pukul 03.00 WIB, polisi mengamankan
kendaraan yang terjaring sekitar 15 kendaraan yang
didominasi kendaraan roda dua.

Ia menegaskan pelaku yang terbukti melakukan balap
liar akan dijerat dengan pasal 297 Undang-Undang Lalu
Lintas dan Angkutan Jalan dengan ancaman kurungan
paling lama 1 tahun atau denda paling banyak Rp3 juta
    */Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.

terhadap korban.
“Dengan kejadian ini kelurga korban

tidak terima dan minta keadilan, yang
seadil-adilnya,karena sudah masuk dalam
ranah pidana, korban ditembak dibagian
kepala bagian belakang dan ini masuk
dalam pasal 338 KUHP tentang pem-
bunuhan, serta melanggar Hak Asasi
Manusia (HAM), tentunya kami melaporkan
ke Presiden, Polri, LPSK, Menkopolhukam,
dan Komnas HAM, “ tegasnya.

Tak hanya itu, kuasa hukum korban
membeberkan, korban ditetapkan sebagai
tersangka dan ditetapkan sebagai dalam
Daftar Pencarian orang (DPO), dalam kasus
judi.

“Namun selama ini tidak pernah
dilakukan pemanggilan, pihak keluarga
tahunya DPO pada waktu penem-
bakan,”ucap kuasa hukum korban.

Kejadian ini terjadi hanya beberapa
hari setelah Jenderal Polisi Listyo S Prabowo
dilantik menjadi kepala Kepolisian Republik
Indonesia oleh Presiden Joko Widodo  
Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.

Ditembak di Depan Istri dan AnakDitembak di Depan Istri dan AnakDitembak di Depan Istri dan AnakDitembak di Depan Istri dan AnakDitembak di Depan Istri dan Anak
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Kuasa hukum
keluarga korban Deki Susanto
(almarhum), yang diduga ditembak oleh
anggota kepolisian resort Solok Selatan
(Sosel), pada 27 Januari 2021 lalu, angkat
bicara.

Keluarga korban melalui kuasa hu-
kumnya menyanggah pemberitaan yang
selama ini beredarterutama versi pihak
kepolisian. 

Menurut tim kuasa hukum keluarga
korban Guntur Abdurrahman, Fanny Fauzi,
Didi Cahyadi bersama tim, mengatakan
bahwa, pelaku tiba di rumah korban dengan
 dua unit mobil lalu mencari Deki Susanto
(korban).

“Waktu itu,  istri korban berada di rumah
dan bertemu dengan pelaku, pelaku tidak
menggunakan seragam. Tidak hanya itu,
pelaku pun tidak memperlihatkan surat
tugas, dan juga membawa senajata api.
Tiba-tiba pelaku dan beberapa orang
lainnya, masuk kerumah, menggeledah dan
mencari korban, saat itu korban ada di
aera dapur, pelaku pun menyergap korban,”

kata dia.
Korban yang ditodong dengan senjata

api oleh anggota polisi berpakaian sipil,
membuat takut korban dan berusaha lari
bersama istri dan anaknya melalui pintu
belakang. Saat korban hendak melangkah,
polisi menembak korban dibagian kepala
bagian belakang korban.Korban ditembak
dihadapan istri dan anaknya.

“Korban yang tergeletak dan diduga
tidak bernyawa, membuat istri korban
menjerit. Kemudian pelaku langsung
menembakkan tembakan ke atas sebanyak
empat kali,”kata Guntur Abdurrahman, saat
memberikan konfrensi persnya, dihadapan
awak media, Jumat (29/1).

Kuasa hukum menambahkan, dalam
tubuh pelaku tidak terlihat adanya bagian
tubuh yang terluka seperti dalam pem-
beritaan selama ini, karena pada kejadian
para pelaku tampak sehat-sehat.

‘Saat korban diangkat oleh polisi, diduga
korban sudah tidak lagi bernyawa,”ujarnya.

Lebih lajut disebutkan, bila dibutuhkan
pihak keluarga akan melakukan otopsi

MENANGIS- Dua mantan Wakil Ketua DPRD Sijunjung periode
2014-2019 Nursidin Jamil (50) dan Walhardi (51), meneteskan
air matanya di hadapan majelis hakim. Mantan wakil rakyat ini
terlihat terisak-isak saat diperiksa sebagai terdakwa (foto:
Murdiansyah Eko).

KASUS KORUPSI DUA MANTAN WAKIL KETUA DPRD SIJUNJUG

Mantan WMantan WMantan WMantan WMantan Wakil Rakyat Menangis di Pakil Rakyat Menangis di Pakil Rakyat Menangis di Pakil Rakyat Menangis di Pakil Rakyat Menangis di Persidanganersidanganersidanganersidanganersidangan
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Dua
mantan Wakil Ketua DPRD
Sijunjung periode 2014-2019
Nursidin Jamil (50) dan Walhardi
(51), meneteskan air matanya di
hadapan majelis hakim. Mantan
wakil rakyat ini terlihat terisak-
isak saat diperiksa sebagai ter-
dakwa.

Kedua terdakwa yang tersan-
dung kasus dugaan tindak pidana
korupsi terhadap tunjangan
belanja anggaran rumah tangga
ini, hanya bisa pasrah saat
memberikan keterangan di Penga-
dilan Tindak Pidana Korupsi
(Tipikor) pada Pengadilan Negeri
Kelas IA Padang.

“Saya tahu betul dengan aturan
tersebut, dan saya sangat menyesal,
namun demikian saya ada niat
untuk mengembalikan kerugian
negara, tapi saya belum ada
uang,” kata terdakwa Walhardi,
sambil mengusap air matanya.

Dia menambahkan, rumah
dinas yang disediakan oleh
pemerintah tidak ditempati.

“Selama ini saya dan keluarga
tinggal di rumah kontrakan,”
ujarnya.

Terdakwa Nursidin, mengaku
sudah mengembalikan kerugian
negara.

“Sudah dua kali saya kem-
balikan kerugian negara, karena
saya sadar itu adalah uang haram
dan tidak mungkin saya berikan
kepada keluarga saya,” tuturnya.

Sebelumnya, Jaksa Penuntut
Umum (JPU) Fengki Andrias cs,
menghadirkan saksi ahli dari
Badan Pemerinsa Keuangan
(BPK).

Usai memberikan keterangan
baik saksi ahli maupun keter-
angan terdakwa, sidang yang
diketuai oleh Yose Ana Roslinda
didampingi hakim anggota
M.Takdir dan Zaleka, menunda
sidang hingga 2 Februari 2021
dengan agenda tuntutan.

Para terdakwa yang
didampingi Penasihat Hukum (PH)
Abel Tasman, tampak menaiki
mobil menuju rumah tahanan

(rutan) Anak Air Kota Padang.
Sebelumnya, dalam dakwaan

JPU disebutkan, keduanya bersa-
ma-sama melakukan dugaan
tindak pidana korupsi sehingga
merugikan keuangan negara.

Kedua terdakwa menjabat
sebagai Wakil Ketua DPRD
Sijunjung periode Januari-De-
sember 2018 hingga Januari-
Februari 2019.

JPU menyebutkan dalam dak-
waannya, terdakwa Nursidin Jamil
telah merugikan keuangan negara
sebesar Rp169.631.730,
sedangkan terdakwa Walhardi
merugikan keuangan negara
sebesar Rp 190.014.100.

Namun demikian, terdakwa
Nursidin telah mengembalikan
kerugian negara tersebut.

JPU juga menyebutkan,
perbuatan terdakwa yang telah
mengajukan pencairan tunjangan
belanja rumah tangga adalah
semata-mata untuk kepentingan
pribadi terdakwa. Padahal
terdakwa tidak pernah menempati

rumah dinas yang sudah
diperuntukan untuk terdakwa,
sehingga seharusnya terdakwa
tidaklah berhak menerima uang
tunjangan belanja rumah tangga.

JPU mendakwa kedua
terdakwa dengan pasal primair
melanggar Pasal 2 ayat 1 jo Pasal
4 jo Pasal 18 ayat 1, 2, 3 UU
RI No 31 Tahun 1999 tentang
Pemberantasan Tipikor
sebagaimana telah diubah dan
ditambah dengan UU RI no 20
tahun 2001 tentang perubahan
atas UU RI no 31 tahun 1999
tentang Pemberantasan Tipikor
jo Pasal 55 ayat 1 ke-1 KUHP.

Subsidair, didakwa melanggar
Pasal 3 Pasal 4 jo Pasal 18 ayat
1, 2, 3 UU RI No 31 Tahun 1999
tentang Pemberantasan Tipikor
sebagaimana telah diubah dan
ditambah dengan UU RI no 20
tahun 2001 tentang Perubahan
Atas UU RI no 31 tahun 1999
tentang Pemberantasan Tipikor
jo Pasal 55 ayat 1 ke-1 KUHP
  Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko.

SAT RESKRIM POLRES BUKITTINGGI TOREHKAN PRESTASI

PPPPPeringkeringkeringkeringkeringkat I Pat I Pat I Pat I Pat I Penyelesaian Penyelesaian Penyelesaian Penyelesaian Penyelesaian Perkerkerkerkerkara ara ara ara ara 
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Kepala
Polisi Daerah (Kapolda) Sumatera
Barat, Irjen. Pol Drs. Toni
Harmanto, MH memimpin rapat
koordinasi Evaluasi penyelesaian
perkara Tahun 2020 se jajaran
Polda Sumbar bertempat di Ruang
Rapat Hoegeng Mapolda Sumbar,
Jumat (29/1) dihadiri
Ditreskrimum dan Ditreskrimsus
Polda Sumbar, Bag sidik
Kemenkumham Sumbar serta
seluruh Kasat Reskrim se jajaran
Polda Sumbar.

Pada kegiatan rapat, Kapolda
Sumbar juga menyerahkan
penghargaan kepada Personil
berprestasi dan Satuan Reskrim
pada tingkat Polres sejajaran
Polda Sumbar.

Dalam kesempatan tersebut,
Kasat Reskrim  Polres Bukittinggi
AKP. Chairul Amri Nasution, SIK
menerima penghargaan yang
diserahkan langsung Kapolda
Sumatera Barat, Irjen. Pol Drs. Toni
Harmanto, MH.

AKP Chairul Amri Nasution
mengatakan Satuan Reskrim
Polres Bukittinggi mendapat
peringkat 1 dalam hal
penyelesaian perkara (Selra) pada
tahun 2020, dijelaskannya
“Penyelesaian perkara secara
kuantitatif se Polda Sumbar, Polres
Kota Bukittinggi rangking 1
dengan persentase 149%, dengan
rincian Laporan yang Sat Reskrim
terima selama 2020 sebanyak 434
laporan penyelesaian 645 laporan

yang diselesaikan.
Selain penghargaan dalam

penyelesaian perkara, satu orang
penyidik pembantu kita atas nama
Aipda. Evanaldi, SH (Kanit I
Pidum Sat Reskrim Polres
Bukittinggi) juga menerima
penghargaan dari Bapak Kapolda

Sumbar, sebagai Terbaik 2 dalam
kategori Dedikasi dan Kontribusi
sebagai personil Polres
yang menyelesaikan perkara
terbanyak pada tahun 2020,
pungkas Kasat Reskrim  Polres
Bukittinggi AKP. Chairul Amri
Nasution, SIK.   Iwin SB Iwin SB Iwin SB Iwin SB Iwin SB

PENGHARGAAN- Kasat
Reskrim  Polres Bukittinggi
AKP. Chairul Amri Nasution,
SIK menerima penghargaan
yang diserahkan langsung
Kapolda Sumatera Barat,
Irjen. Pol Drs. Toni
Harmanto, MH (foto: Iwin
SB).



SIDANG SENGKETA-- Sidang perkara hasil Pilkada serentak 2020, masih berlangsung di Mahkamah Konstitusi (MK). Untuk mengantisipasi
kekosongan kepemimpinan di sejumlah daerah yang kini tengah bersengketa, Pemprov Sumbar diminta untuk segera menyiapkan penjabat
sementara. IST
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PENETAPAN JADWAL PILKADA SERENTAK

9 F9 F9 F9 F9 Fraksi di DPR Traksi di DPR Traksi di DPR Traksi di DPR Traksi di DPR Terbelaherbelaherbelaherbelaherbelah
SiapaSiapaSiapaSiapaSiapa
CawawakoCawawakoCawawakoCawawakoCawawako
PPPPPadang?adang?adang?adang?adang?
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Siapa pengganti Hendri
Septa sebagai wakil wali Kota Padang, masih
menjadi tanda tanya. Dua partai pengusung
PKS dan PAN masih menggodok nama-nama
yang bakal mengisi kursi wawako Padang yang
ditinggal Hendri Septa jika dilantik menjadi
Wali Kota Padang.

Sejumlah nama seperti Khairul Ikhwan,
Amril Amin, Rahmat Saleh dan Muhidi jadi
perbincangan di tengah-tengah masyarakat.
Menurut tokoh pemuda Sumbar H Maidestal
Hari Mahesa, pengisi kursi wawako Padang
berasal dari partai pengusung. Sebab, yang
mengusung itu dari PAN dan PKS.

“Kita serahkan kepada mereka untuk
menyeleksinya. Jujur saja kami belum bisa
memberikan komentar,” ungkapnya.

Namun, pria yang biasa dipanggil Esa ini
mengatakan, kandidat yang akan diajukan itu
sebaiknya orang-orang yang memang
menguasai dan mengetahui apa yang
seharusnya diinginkan Kota Padang. “Kriteria
tersebut harus sesuai dengan apa yang
diinginkan dan dibutuhkan Kota Padang saat
ini, ditambah harus bisa dalam memenej
pemerintahan,” jelasnya.

Menurut Esa, Hendri Septa merupakan sosok
atau orang yang sangat bijak tentang
pengetahuan dalam ilmu pemerintahan. “Tentu
orang yang memahami tentang pemerintahan
lah yang cocok untuk mengisi bursa wawako
Padang. Dan terpenting bisa bekerja sama
dengan wali kota. Sebab, kita ingin Kota
Padang melaju terus dalam perkembangan
pembangunan,” bebernya.

Ia berharap siapa saja yang terpilih, Kota
Padang tidak tertinggal dengan daerah lain,
baik itu dalam hal pembangunan maupun
keinginan dan harapan masyarakat.
Sebelumnya, pengamat politik Asrinaldi
mengatakan kedua partai baik PKS maupun
PAN akan berhitung secara politis siapa yang
bisa diusulkan untuk menempati posisi kursi
wakil wali kota tersebut.

Menurutnya, PKS tentu akan mengusulkan
kader mereka yang bisa mengambil peran yang
signifikan di Pemko Padang guna mendampingi
Hendri Septa. Dengan peran tersebut, secara
tidak langsung akan memberi ruang pada wakil
wali kota berperan menjelang pemilihan tahun
2023.

Sementara bagi PAN, keberhasilan
menempatkan kadernya sebagai wakil wali kota
tentu akan memperbesar peluang partai ini
menjadi wali kota periode berikutnya. “Dengan
kondisi demikian, akan ada tarik menarik di
antara kedua partai karena adanya kepentingan
politik masing-masing,” jelasnya.  Ryan Ryan Ryan Ryan Ryan
S y a i r / p d kS y a i r / p d kS y a i r / p d kS y a i r / p d kS y a i r / p d k

Revisi UU PRevisi UU PRevisi UU PRevisi UU PRevisi UU Pemiluemiluemiluemiluemilu
Sarat Muatan PSarat Muatan PSarat Muatan PSarat Muatan PSarat Muatan Politisolitisolitisolitisolitis
Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Rencana perubahan
Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang
Pemilihan Umum (Pemilu) dinilai penuh
dengan kepentingan. Anggota Badan Pengawas
Pemilu (Bawaslu) Rahmat Bagja menyebut
kepentingan masyarakat tak menjadi prioritas.

"UU Pemilu cenderung menunjukkan
kepentingan politik parlemen dibandingkan
kebutuhan substansial memperkuat sistem
pemerintahan dan sistem ketatanegaraan yang
akuntabel dan demokratis," kata Bagja dalam
telekonferensi, Minggu (31/1).

Bagja mengatakan para pemangku
kepentingan mengubah aturan itu tiap lima
tahun sekali. Tiap revisi, kata dia, pasti
memuat kepentingan partai. Perubahan UU
Pemilu kali ini diharap tidak terlalu banyak
'titipan' partai. Dia berharap kepentingan rakyat
diprioritaskan.

"Seperti misalnya parlemen treshold,
presidential treshold, ini yang akan selalu jadi
bahan perdebatan, daerah pemilihan," ujar
Bagja.

Bagja juga mengatakan rencana perubahan
yang sekarang akan menentukan sistem terbuka
dan tertutup dalam pemilu. Dia meminta para
pemangku kepentingan memikirkan kelebihan
dan kekurangan keduanya.

"Karena dalam beberapa hal eksperimen
terjadi dari bentuk-bentuk kegagalan dari open
list (sistem terbuka) akan tetapi ada kerugian
dan keuntungan juga, nah itu jadi perdebatan
dari pembuatan Undang-Undang," tutur Bagja.

Sebelumnya, DPR berencana merevisi
Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang
Pemilu. Salah satu alasannya, mengubah
pemilihan kepala daerah menjadi waktu normal
pada 2022 dan 2023. Saat ini, undang-undang
mengatur pemilihan pada 2024 bersamaan
dengan pemilihan legislatif dan pemilihan
presiden.

Di sisi lain, Bawaslu juga menilai jika
revisi UU Nomor 7 Tahun 2017 tentang
Pemilu itu merupakan hal lumrah. Sebab,
sistem pemilu di Indonesia dinilai belum
sempurna.

"Pemilu kita cenderung bersifat eksperimen,
uji coba sistem, sehingga rentan untuk selalu
berubah," kata anggota Bawaslu Rahmad Bagja
dalam telekonferensi, Minggu, 31 Januari
2021.  ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc

Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Sikap
sejumlah partai politik soal tarik-
ulur jadwal Pilkada berikutnya,
berubah usai Presiden Joko Widodo
(Jokowi) mengumpulkan parpol
pendukungnya. Bagaimana petanya
sekarang?

Dirangkum Khazanah, Minggu
(31/1), saat ini sikap 9 fraksi
terbelah. Ada 6 fraksi yang men-
dukung Pilkada 2024 dan tiga fraksi
tetap ingin pilkada di tahun 2022.

Ini merupakan pemetaan sikap
terbaru usai Presiden Jokowi mem-
bahas wacana revisi UU Pemilu
dengan memanggil mantan juru
bicara TKN-nya pada Kamis (28/
1) lalu. Pertemuan Jokowi itu
diungkap oleh Arsul Sani, yang

merupakan Waketum PPP.
Arsul mengatakan Presiden

Jokowi mengundang para eks jubir
TKN dalam rangka melakukan
pertemuan rutin. Menurutnya,
pertemuan itu dihadiri oleh 15
orang dari PDI Perjuangan, PPP,
Golkar, NasDem, PKB, dan Hanura.

Arsul Sani mengatakan Presiden
Jokowi meminta agar para parpol
di parlemen benar-benar
mempertimbangkan soal revisi UU
Pemilu. Terlebih, di tengah pandemi
COVID-19 masih banyak persoalan
yang masih belum benar-benar pulih.

Menurut Arsul, Presiden Jokowi
ingin setiap parpol serius
memikirkan segala kepentingan
terkait pelaksanaan pilkada. Jokowi,

dikatakan Arsul, ingin setiap partai
memerhatikan manfaat dan mudarat
jika pilkada digelar lebih cepat dari
UU Pemilu saat ini.

"Jadi intinya Presiden meminta
agar dikaji betul dari berbagai
kepentingan, tentunya kepentingan
bangsa dan negara, manfaat dan
mudaratnya ada Pilkada lagi yang
lebih cepat dari pada yang sudah
ditetapkan dalam UU yakni akhir
tahun 2024," ungkapnya.

Seperti diketahui, UU Pemilu
saat ini mengatur Pilkada berikutnya
dilakukan serentak pada 2024.
Namun, muncul wacana revisi UU
Pemilu yang salah satu isinya adalah
Pilkada berikutnya menjadi tahun
2022. Sejumlah pengamat

berspekulasi bahwa penentuan
jadwal Pilkada berikutnya ini akan
berdampak pada kontestasi Pilpres
2024.

Kembali ke pertemuan Jokowi
dan para pendukungnya, ada parpol
yang kemudian mengubah sikap
soal jadwal Pilkada, tapi ada juga
yang tetap.

Dari 9 partai politik terkini
terkait Pilkada 2024, masing-
masingnya yang mendukung
Pilkada tetap di 2024 adalah Golkar,
PDIP, Gerindra, PKB, PPP, dan PAN.
Sementara 3 fraksi yang ingin
Pilkada dipercepat ke 2022 adalah
NasDem, PKS, dan Demokrat.
Ketiganya mendukung adanya
normalisasi UU Pemilu. ryn/dtc ryn/dtc ryn/dtc ryn/dtc ryn/dtc

PERBAIKAN DAN PENEGAKAN HUKUM KEPEMILUAN

PuskPuskPuskPuskPuskapol UI Dorong Papol UI Dorong Papol UI Dorong Papol UI Dorong Papol UI Dorong Pembahasanembahasanembahasanembahasanembahasan
Revisi UU PRevisi UU PRevisi UU PRevisi UU PRevisi UU Pemiluemiluemiluemiluemilu

PEMBAHASAN revisi UU Pemilu kini tengah berlangsung. Pengamat meminta agar
UU Pemilu harus ditempatkan urgensinya dalam desain sistem Pemilu yang stabil
dan matang, dan dapat digunakan dalam jangka waktu panjang. DOK

Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah-- Pusat
Kajian Politik Universitas
Indonesia (Puskapol UI)
mendorong pembahasan
revisi Undang-Undang Pe-
milu dengan berbagai argu-
men. Mulai desain kese-
rentakan pemilu, pilihan
sistem pemilu (electoral
formula, alokasi kursi, am-
bang batas parlemen, am-
bang batas presiden, besaran
dapil), desain penyelenggara
pemilu, hingga penataan
penegakan hukum kepe-
miluan.

Peneliti Pusat Kajian
Politik Universitas Indonesia
(Puskapol UI), Delia Wi-
ldianti, menilai, dalam kon-
teks urgensi pembahasan
pemilu, DPR memang perlu
meninjau ulang pemaknaan
terhadap tujuan pemilu
serentak sebagaimana amanat
dalam UU No 10/2016 ten-
tang pilkada dan permintaan
pasca putusan MK No 55/
PUU-XVII/2019 mengenai
pilihan desain keserentakan
pemilu.

"Oleh karena itu, pemba-
hasan revisi uu pemilu dan
pilkada harus ditempatkan
urgensinya dalam desain
sistem pemilu yang stabil
dan matang, yang dapat
digunakan dalam jangka
waktu yang panjang," kata
Delia Wildianti, dalam dis-
kusi publik "Urgensi Pem-
bahasan RUU Pemilu" di
Jakarta, Minggu (31/1)

Belum lagi jika melihat
momentum politik di tengah
situasi pandemi juga patut

menjadi perhatian dalam
penyusunan kerangka hu-
kum pemilu. Sehingga, ke
depannya pemilu dapat
dilaksanakan secara aman
dan nyaman di dalam penye-
lenggaraannya.

Puskapol UI sendiri me-
lihat, dalam UU Pemilu No
7/2017 masih menyisakan
banyak persoalan subtansial
yang mempengaruhi tata
kelola pemilu. Studi Pus-
kapol membuktikan, pada
pada pelaksanaan Pemilu dan

Pilkada tahun 2019 dan
2020 masih menitikberatkan
pada tiga hal.

Pertama, kompleksitas
masalah penyelenggaran
pemilu serentak lima kotak
sehingga belum tercapai
tujuan pemilu serentak
tersebut. Kedua, persoalan
dalam desain rekruitmen
penyelenggara pemilu dan
ketiga terkait persoalan
keterwakilan perempuan.

Dirinya mengingatkan,
dari sisi penyelenggara-

annya, pemilu lima kotak
lebih rumit dan kompleks
serta menjadi beban yang
berat bagi penyelenggara.
Sedangkan dari sisi hasil
pemilu belum menghasilkan
komposisi politik yang
memperkuat sistem presi-
densial.

"Pilkada jika digabu-
ngkan dengan pilpres dan
pileg jika diselenggarakan
di tengah pandemi, akan
seperti apa hasilnya. Butuh
perbaikan sistem pemilu.

Puskapol mendorong adanya
perbaikan tidak hanya UU
pemilu. Tapi juga UU Pil-
kada dan UU Parpol, karena
semua saling terkait," ujar-
nya.

Menurut Delia, koalisi
yang terbentuk pascapemilu
menunjukkan tidak adanya
urgensi dari ambang batas
pencalonan presiden karena
koalisi yang terbentuk cen-
derung cair dan pragmatis.

Atas berbagai perma-
salahan tersebut, Puskapol
UI pun memberikan usulan
dalam revisi UU Pemilu.
Yaitu mendorong pemba-
hasan kodifikasi UU Pemilu
dan UU Pilkada guna mem-
berikan kepastian hukum
terhadap pilihan desain
keserentakan pemilu. Selain
itu juga perlu perbaikan
kualitas tata kelola pemilu.

"Kami juga mendorong
revisi UU Partai Politik untuk
menjadi satu kesatuan kodi-
fikasi dengan UU pemilu dan
UU Pilkada," kata Delia.

Selain itu, Puskapol UI
juga mendorong perbaikan
persoalan subtansi UU Pemi-
lu No 7 Tahun 2017 ber-
kenaan dengan kompleksitas
penyelenggaraan pemilu
serentak lima kotak, ting-
ginya ambang batas presi-
dential threshold yang tidak
efektif, serta perbaikan
ambang batas parlemen
sebesar 4 persen yang cen-
derung berdampak pada
banyaknya suara yang tidak
terwakili dan suara ter-
buang.  ryn/bst ryn/bst ryn/bst ryn/bst ryn/bst

PPPPPemprov Sumbar Dimintaemprov Sumbar Dimintaemprov Sumbar Dimintaemprov Sumbar Dimintaemprov Sumbar Diminta
SiapkSiapkSiapkSiapkSiapkan Pj Kan Pj Kan Pj Kan Pj Kan Pj Kepala Daerahepala Daerahepala Daerahepala Daerahepala Daerah

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Pemerintah
Provisi (Pemprov) Sumatera Barat
diminta menyiapkan nama-nama
Pejabat (Pj) kepala daerah, wali
kota dan bupati. Permintaan yang
datang dari Kemendagri itu
menyusul masih berlangsungnya
perkara hasil pilkada di Mahkamah
Konstitusi (MK).

“Kita diminta menyiapkan
nama-nama jika di batas akhir
jabatan bupati wali kota belum ada
pengganti secara keseluruhan,

karena dilantik secara serentak,”
kata Kepala Biro Pemerintahan
Setdaprov Sumbar, Iqbal Ramadi
Payana, akhir pekan lalu.

Dia mengatakan rata-rata bupati
dan wali kota hasil akan mengakhiri
masa jabatan pada 17 Februari
2021. Meski perkara tidak berasal
dari semua daerah di Sumbar, paslon
terpilih dan tidak berperkara belum
bisa dilantik karena pelantikan
dilaksanakan serentak.

Seperti diketahui, hasil pilkada

di lima daerah di Sumbar sudah
mulai disidangkan di MK. Kelima
daerah itu yakni Kabupaten Pesisir
Selatan, Sijunjung, Padang Pariaman,
Kabupaten Solok, dan Limapuluh
Kota.

Pelantikan kepala daerah itu
baru bisa dilakukan setelah adanya
putusan MK. Keputusan dapat
diketahui paling cepat pada 15
Februari 2021.

Selain hasil pilkada di lima
daerah itu, hasil pemilihan gubernur

dan wakil gubernur Sumbar juga
berperkara di MK. Pemprov Sumbar
kini menunggu keputusan dari
Kemendagri terkait Pj Gubernur
pengganti Irwan Prayitno yang akan
mengakhiri jabatan pada 12 Februari.

“Kewenangan ada di
Kemendagri, nanti kalau sampai
batas AMJ nya belum ada keputusan
maka jabatan gubernur diisi oleh
Plh atau PJ, kita sifatnya hanya
menunggu,” katanya.  Marlim/ Marlim/ Marlim/ Marlim/ Marlim/
l g ml g ml g ml g ml g m
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Capaian Kinerja Bank Nagari CukCapaian Kinerja Bank Nagari CukCapaian Kinerja Bank Nagari CukCapaian Kinerja Bank Nagari CukCapaian Kinerja Bank Nagari Cukup Baikup Baikup Baikup Baikup Baik

KANTOR PUSAT – Kantor pusat Bank Nagari. (ist)

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Apresiasi
atas capaian kinerja Bank Nagari
cukup baik mesti dihadapkan
dengan kondisi sulit di tengah
pandemi COVID-19 pada 2020.

Data Bank Nagari,
perkembangan kinerja Bank
Nagari cukup baik dilihat pada
posisi laba ditutup pada akhir
Desember 2020 mencapai Rp332,7
miliar dengan capaian target 129,9
persen.

Sedangkan dilihat dari
perolehan laba bersih bisa sampai
lebih dari yang ditargetkan, begitu
juga penyaluran kredit masih bisa
tercapai, bahkan lebih dari yang
direncanakan.

Sedangkan dalam
pengendalian Non Performing
Loan (NPL) di bawah target yang
ditetapkan.

Dari sisi kualitas kredit atau
pembiayaan NPL pada Desember
2020 tercatat Rp565,59 miliar
dalam artian disini bisa menekan
angka. Jika dibandingkan dengan
2019, dan dalam pengendalian
kredit cukup baik.

Tumbuh Positif
Komitmen manajemen Bank

Nagari tetap ditunjukan dalam
upaya konversi dari konvensional
ke syariah. Sejalan dengan
kepercayaan pemegang saham dan
harapan masyarakat di provinsi
itu.

Direksi Bank Nagari mencatat
kinerja Unit Usaha Syariah (UUS)
tumbuh positif pada 2020. Salah
satunya melihat dari sisi aset,
pembiayaan dan dana pihak
ketiga bergerak cukup baik
dibanding tahun sebelumnya.

Hal ini diungkapkan Direktur

Utama Bank Nagari Muhammad
Irsyad pada paparan laporan akhir
tahun 2020.

Aset pada 2019 sebesar Rp1,7
triliun yang mengalami kenaikan
pada posisi Desember 2020
menjadi sebesar Rp2,3 triliun.

Sedangkan di sisi pembiayaan
pada 2019 sebesar Rp1,5 triliun
dan menjadi senilai Rp1,58 triliun,
meningkat Rp73 miliar dan
pertumbuhan aset sebesar 33,65
persen year on year (yoy) pada
2020.

Sementara itu, di sisi dana
pihak ketiga pada 2019 senilai
Rp1,53 triliun dan pada posisi
Desember 2020 sebesar Rp2,09
triliun, artinya bertumbuh sekitar
36,6 persen.

Laba UUS Bank Nagari pada
2019 tercatat Rp54,56 miliar,
sedangkan pada 2020 senilai
Rp38,9 miliar. Kendati di sisi laba
terjadi penurunan tetapi sisi
kualitas pembiayaan cukup
bagus,” katanya.

Terjadi penurunan laba untuk
UUS, tentu ada pengaruh selama
pandemi COVID-19 dengan
kebijakan restrukturisasi kredit
dan pembiayaan.

Dengan restrukturisasi tentu
melakukan seperti penundaan,
pembayaran marjin dan
menyesuaikan dengan kondisi
lapangan.

Market share atau pangsa
pasar unit usaha syariah Bank
Nagari di posisi Desember 2020
sebesar 28,41 persen untuk aset,
dan pembiayaan 32,37 persen.

Kalau dilihat dari sisi pem-
biayaan UUS Bank Nagari masih
mendominasi dibanding unit

syariah Himbara di Sumbar. Jadi
hampir 33 persen dari sisi pem-
biayaan unit usaha syariah Bank
Nagari.

Sementara itu, Dewan Ko-
misaris merasa bahagia dan
bersyukur dengan pencapaian
kinerja yang baik oleh direksi
dan jajaran.

“Melihat dari laporan yang

sudah disampaikan dan dipa-
parkan oleh Dirut Bank Nagari
Muhammad Irsyad bahwa pen-
capaian cukup baik,” kata Komi-
saris Utama Hamdani.

“Artinya target-target yang
ditetapkan tercapai, bahkan ada
yang bisa melebihi atau pening-
katan pada indikator keuangan
utama dan rasio utama bank,” kata

dia.
“Pada 2020 direksi Bank

Nagari dapat merealisasikan target-
target keuangan maupun rasio
sesuai dengan Rencana Bisnis
Bank (RBB). Pencapaiannya
sangat baik,”kata Alumni Bung
Hatta itu.

Oleh karena itu, dewan ko-
misaris mengucapkan terima kasih

kepada gubernur Sumbar dan
bupati/wali kota selaku pemegang
saham yang terus memberi du-
kungan baik modal dan dukungan
.

“Kami juga menyampaikan
terima kasih kepada mitra Bank
Nagari, termasuk media massa
yang sudah memberikan du-
kungan,” ujarnya.  ant/f. fahleviant/f. fahleviant/f. fahleviant/f. fahleviant/f. fahlevi

HargaHargaHargaHargaHarga Getah Getah Getah Getah Getah
Gambir Gambir Gambir Gambir Gambir NaikNaikNaikNaikNaik
di Pdi Pdi Pdi Pdi Pesisir Selatanesisir Selatanesisir Selatanesisir Selatanesisir Selatan
Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Harga getah Gambir di
Kabupaten Pesisir Selatan yang sebelumnya Rp18
ribu per kilogram naik menjadi Rp26 ribu per
kilogram.

Kata seorang pedagang pengumpul getah
Gambir di Kecamatan Sutera, Pesisir Selatan,
Dulhendri di Painan, Minggu (31/1), harga getah
Gambir yang melonjak sejak sebulan terakhir
menjadi “angin segar” bagi petani di tengah
melesunya perekonomian akibat pandemi COVID-
19.

Dikatakannya, walaupun harga getah Gambir
mulai membaik namun produktivitas ladang
petani masih stagnan.

“Hal tersebut karena hampir sebagian ladang
Gambir di kecamatan setempat dan secara umum
di daerah setempat tidak dalam kondisi terawat,”
katanya.

Ladang yang tidak terawat kata dia
menambahkan, disebabkan karena pada saat harga
getah Gambir anjlok, petani kesulitan
menyisihkan uang hasil penjualan untuk biaya
perawatan ladang.

Sehingga ketika harga getah Gambir mahal
seperti saat ini, petani butuh waktu untuk
merawat sehingga ladangnya bisa kembali
memproduksi getah gambir dengan maksimal,
seperti sebelumnya.

Situasi tersebut, lanjutnya, menyebabkan
transaksi jual beli getah Gambir ditingkat
pedagang pengumpul masih sama dengan
beberapa waktu sebelumnya.

“Kami memperkirakan produktivitas ladang
petani akan meningkat jika harga saat ini
bertahan untuk satu hingga dua bulan kedepan,”
ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Tanaman Pangan,
Hortikultura dan Perkebunan Pesisir Selatan,
Nuzirwan, menyebut, secara umum harga getah
Gambir di daerah setempat tidak bisa diprediksi.
Naik turunnya harga tergantung pada sejumlah
pedagang besar getah Gambir di Kota Padang. 
ant/f. fahleviant/f. fahleviant/f. fahleviant/f. fahleviant/f. fahlevi

Nelayan PNelayan PNelayan PNelayan PNelayan Pasbar Bakasbar Bakasbar Bakasbar Bakasbar Bakal Dapat Bantuanal Dapat Bantuanal Dapat Bantuanal Dapat Bantuanal Dapat Bantuan

MENINJAU - Kepala Bidang Perikanan Tangkap Dinas Perikanan Pasaman Barat, Zulfi Agus (tengah) saat meninjau nelayan beberapa
waktu lalu. (ist)

Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—
Guna meningkatkan produksi
ikan para nelayan di Kabupaten
Pasaman Barat (Pasbar), peme-
rintah kabupaten setempat akan
menyalurkan sejumlah bantuan
untuk para nelayan tersebut.

Pernyataan itu disampaikan
Kepala Bidang Perikanan Tang-
kap Dinas Perikanan Pasaman
Barat, Zulfi Agus di Simpang
Empat, Minggu.

“Bantuan itu berupa sarana
prasarana yang akan mendu-
kung nelayan menangkap
ikan,” kata, Zulfi Agus.

Dikatakannya, bantuan yang

akan diberikan adalah mesin
long tail, mesin tempel, bantuan
perahu ukuran dibawah 30 GT
Gross Tonage (GT), bantuan
GPS, bantuan mesin diesel dan
bantuan alat tangkap gill net.

“Selain i tu juga akan
memberikan bantuan alat
tangkap trammel net atau jaring
udang, bantuan jaring udang
double net, bantuan fish box
dan bantuan becak motor
pengangkut ikan,” katanya lagi.

Program bantuan nelayan itu
kata dia menambahkan, berasal
dari Dana Alokasi Khusus KKP,
pokok pikiran DPRD Propinsi

Sumbar dan Kabupaten Pasaman
Barat serta APBD Propinsi
Sumbar dan Pasaman Barat.

Ia mengatakan, bantuan
sarana prasarana itu merupakan
salah satu langkah mening-
katkan produksi ikan di daerah
itu.

“Untuk target produksi ikan
kita menargetkan sekitar
118.203 ton selama 2021,”
ujarnya.

Disebutkan oleh Kepala
Bidang Perikanan Tangkap
Dinas Perikanan Pasaman Barat
ini, target produksi ikan itu naik
dibandingkan tahun 2020

sebesar 115.290 ton.
“Selain itu juga mening-

katkan kualitas sumber daya
manusia para nelayan yang ada
melalui sosialisasi  dan
bimbingan teknis,” katanya.

Dikatakan, diantara ikan
yang dihasilkan di Pasaman
Barat adalah tongkol, tenggiri,
kakap merah,bawal,  udang
kelong, kerapu dan teri.

Ikan yang dihasilkan
nelayan di Pasaman Barat selain
dipasarkan di Sumbar juga di
provinsi lainnya bahkan ada
yang sampai ke luar negeri
seperti ikan kerapu.   stastastastasta
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